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ACTA No.  038 CORRESPONDIENTE  A LA SESION 
PLENARIA

11. DE ABRIL DE 2010 HORA D

1. PERIODO DE SESIONES 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL 
Presidenta

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ  
Primer Vicepresidente   

NUBIA SUAREZ RANGEL
Secretaria 

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2008 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA

DIONICIO CARRERO CORREA
HENRY GAMBOA MEZA

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ
CELESTINO MOJICA PEÑA

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
SONIA SMITH NAVAS VARGAS

CHRISTIAN NIÑO RUIZ
URIEL ORTIZ RUIZ

ALFONSO PRIETO GARCIA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ

EDGAR SUAREZ RANGEL
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO
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ORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE  LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX.  

CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA 
PLENARIA  

HORA DE INICIO: 05:00 P.M

DE SESIONES ORDINARIA  20

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL  
Presidenta 

 
 CLEOMEDES BELLO VILLABONA
  Segundo Vicepresidente

 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL  
Secretaria General 

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2008 -2011 CON VOZ Y VOTO

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA  

DIONICIO CARRERO CORREA  
HENRY GAMBOA MEZA  

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA  

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
SONIA SMITH NAVAS VARGAS  

CHRISTIAN NIÑO RUIZ  
URIEL ORTIZ RUIZ  

ALFONSO PRIETO GARCIA  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ  

EDGAR SUAREZ RANGEL  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO  

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

LA CASA LUIS PERU DE LA 

ORDINARIA  DE 

E INICIO: 05:00 P.M . 

2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL  

CLEOMEDES BELLO VILLABONA  
Segundo Vicepresidente 

CON VOZ Y VOTO  



 

  
La Presidencia 
llamado a lista.
 
El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
Informa  
por lo tanto no hay quórum decisorio.
 
La Presidencia, 
llamado alista en quince (15) minutos
 
La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
informa que han contestado 
por lo tanto no hay quórum decisorio.
 
La Presidencia, ordena 
orden del día.
 
La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.
 
 

1.  LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM.
 

2.  CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
 

3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 

4.  CITACIÓ
ASESOR OFICINA DE SISTEMAS, INFORME DE GESTIÓN AÑO 
2009.
 

5.  LECTURA DE COMUNICACIONES
 

6.  PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIO
 

 
BUCARAMANGA, DOMINGO 
HORA 5:00 
 
 
2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA
Presidente para solicitarle se modifique el orden del día y 
el punto 
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La Presidencia ordena al  señor secretario, hacer el primer 
llamado a lista.  

El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
que hay ocho (8) Honorables Concejales, presentes, 

por lo tanto no hay quórum decisorio.

La Presidencia, ordena a l
llamado alista en quince (15) minutos

La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
informa que han contestado diez
por lo tanto no hay quórum decisorio.

La Presidencia, ordena a la secretaria, hacer lectura del 
orden del día.  

La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.

ORDEN DEL DÍA.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM.

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

CITACIÓ N AL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANABRIA GARNICA; 
ASESOR OFICINA DE SISTEMAS, INFORME DE GESTIÓN AÑO 
2009.  

LECTURA DE COMUNICACIONES

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIO

BUCARAMANGA, DOMINGO ONCE (11 ) DE 
:00 P.M. 

2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

INTERVENCIÓN DEL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA
Presidente para solicitarle se modifique el orden del día y 

punto sexto pase a ser el punto cuarto
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ordena al  señor secretario, hacer el primer 

El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
Honorables Concejales, presentes, 

por lo tanto no hay quórum decisorio.  

l a secretaria , hacer 
llamado alista en quince (15) minutos . 

La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
diez  (10 ) Honorables Concejales, 

por lo tanto no hay quórum decisorio.  

a la secretaria, hacer lectura del 

La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.

ORDEN DEL DÍA.  
                          

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM.  

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

N AL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANABRIA GARNICA; 
ASESOR OFICINA DE SISTEMAS, INFORME DE GESTIÓN AÑO 

LECTURA DE COMUNICACIONES. 

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 

) DE ABRIL DEL 2010. 

2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.   

INTERVENCIÓN DEL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA : Saludos Señor 
Presidente para solicitarle se modifique el orden del día y 

sexto pase a ser el punto cuarto . 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

ordena al  señor secretario, hacer el primer 

El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
Honorables Concejales, presentes, 

, hacer segundo 

La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
) Honorables Concejales, 

a la secretaria, hacer lectura del 

La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.  

                                                                                                                                                       

 

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 

N AL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANABRIA GARNICA; 
ASESOR OFICINA DE SISTEMAS, INFORME DE GESTIÓN AÑO 

: Saludos Señor 
Presidente para solicitarle se modifique el orden del día y 

                                                                                                                             



 

La Presidencia, somete a consideración
la modificación; votación Nominal.
 
La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 
con su respectiva modificación.
 
VOTOS A FAVOR DEL ORDEN DEL DÍA
MODIFICACION
 
PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ      
JOSÉ ALFREDO ARIZA FLÓREZ
DIONISIO CARRERO CORREA          
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ         
CELESTINO MOJICA PEÑA
MARTHA EUGENIA MONTERO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS
WILSON RAMIREZ GONZALES
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
 
La secretaria
(10 ) Honorables Concejales, siendo 
con su modificación
 
La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.
 
 
3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 

LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 
La Presidencia, designa al Honorable Concejal 
García para la revisión del 
 
La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.
 
 
4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
La Secretaria informa que
de la Secretaria; me permito leerla.
 
Proposición.
Invitar a la doctora Isabel Castro; funcionaria de Acción 
Social para que se adicione a la proposición presentada 
sobre el tema, de la presencia de tutela T025 y el Auto 052 
del 2003, sobre las políticas publicas de desplazados, la 
presencia el día que se 
 
Proposición presentada por:
Suarez Gutiérrez, Elida Mantilla Rodríguez, Carmen Lucia 
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La Presidencia, somete a consideración
la modificación; votación Nominal.

La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 
con su respectiva modificación.

VOTOS A FAVOR DEL ORDEN DEL DÍA
MODIFICACION. 

PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ      
JOSÉ ALFREDO ARIZA FLÓREZ 
DIONISIO CARRERO CORREA          
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ         
CELESTINO MOJICA PEÑA  
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
WILSON RAMIREZ GONZALES 
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  

La secretaria  manifiesta que han votado favorablemente 
) Honorables Concejales, siendo 

con su modificación . 

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 
LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

La Presidencia, designa al Honorable Concejal 
para la revisión del acta

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

La Secretaria informa que  hay una proposición sobre la mesa 
de la Secretaria; me permito leerla.

Proposición.  
Invitar a la doctora Isabel Castro; funcionaria de Acción 
Social para que se adicione a la proposición presentada 
sobre el tema, de la presencia de tutela T025 y el Auto 052 
del 2003, sobre las políticas publicas de desplazados, la 
presencia el día que se programe dicha plenaria. 

Proposición presentada por:  
Suarez Gutiérrez, Elida Mantilla Rodríguez, Carmen Lucia 

ACTA 038  FOLIO 3 
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia, somete a consideración  el orden del día con 
la modificación; votación Nominal.  

La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 
con su respectiva modificación.  

VOTOS A FAVOR DEL ORDEN DEL DÍA  CON SU RESPECTIVA 

PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ       POSITIVO 
 POSITIVO 

DIONISIO CARRERO CORREA           POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ          POSITIVO 

 POSITIVO 
 POSITIVO 
 POSITIVO 
POSITIVO 
POSITIVO 

 POSITIVO 

nifiesta que han votado favorablemente 
) Honorables Concejales, siendo aprobado el orden del día

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 
LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

La Presidencia, designa al Honorable Concejal Alfonso Prie
acta .  

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 

hay una proposición sobre la mesa 
de la Secretaria; me permito leerla.   

Invitar a la doctora Isabel Castro; funcionaria de Acción 
Social para que se adicione a la proposición presentada 
sobre el tema, de la presencia de tutela T025 y el Auto 052 
del 2003, sobre las políticas publicas de desplazados, la 

programe dicha plenaria.  

 Celestino Mojica Peña, Edgar 
Suarez Gutiérrez, Elida Mantilla Rodríguez, Carmen Lucia 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

el orden del día con 

La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 

CON SU RESPECTIVA 

nifiesta que han votado favorablemente diez 
aprobado el orden del día  

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 

Alfonso Prie to 

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.  

hay una proposición sobre la mesa 

Invitar a la doctora Isabel Castro; funcionaria de Acción 
Social para que se adicione a la proposición presentada 
sobre el tema, de la presencia de tutela T025 y el Auto 052 
del 2003, sobre las políticas publicas de desplazados, la 

Celestino Mojica Peña, Edgar 
Suarez Gutiérrez, Elida Mantilla Rodríguez, Carmen Lucia 



 

Agredo Acevedo, Wilson Ramírez González, Martha Eugenia 
Montero Ojeda, Pedro Nilson Amaya Martínez. 
 
La Secretaria
Proposición
 
La Presidencia somete a consideración la proposición 
presentada
 
La Secretaria procede a la votación nominal
proposición
 
 
VOTOS A FAVOR 
 
PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ      
JOSÉ ALFREDO ARIZA FLÓREZ
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ         
CELESTINO MOJICA PEÑA
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
SONIA SMITH NAVAS VARGAS
WILSON RAMIREZ GONZALES
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
 
La secretaria manifiesta que han votado favorablemente 
(9 ) Honorab
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ
Existe en el reglamento interno, la premiación a ausentes, 
quiere decir
están acá trabajando en el Concejo deben llamar a la doctora 
Carmen Lucia; al concejal Dionicio y al concejal Cleomedes 
que hace 
en virtud del reglamento interno, por favor las unidades de 
apoyo llamen a estas 
ausente existe en el reglamento interno y es una acción que 
debe la Presidencia hacer
de por ahí unos dos minuticos, para que en virtud de esos 
minutos se termine de votar dicha proposición; gracias 
Presidente. 
 
La Presidencia ordena a la secretaria hacer un receso de 
cinco (5) minutos.
 
La Presidencia 
lista y la verificación del quórum.
 
La Secretaria procede a ser la verificación del quórum. 
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Agredo Acevedo, Wilson Ramírez González, Martha Eugenia 
Montero Ojeda, Pedro Nilson Amaya Martínez. 

La Secretaria  informa a la Presidencia que ha sido leída la 
Proposición  

La Presidencia somete a consideración la proposición 
presentada . 

La Secretaria procede a la votación nominal
proposición . 

VOTOS A FAVOR DE LA PROPOSICIÓN

PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ      
JOSÉ ALFREDO ARIZA FLÓREZ 
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ         
CELESTINO MOJICA PEÑA  
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
WILSON RAMIREZ GONZALES 
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  

La secretaria manifiesta que han votado favorablemente 
) Honorab les Concejales, siendo aprobada la proposición.

INTERVENCIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ
Existe en el reglamento interno, la premiación a ausentes, 
quiere decir , que las unidades de apoyo o las personas que 
están acá trabajando en el Concejo deben llamar a la doctora 
Carmen Lucia; al concejal Dionicio y al concejal Cleomedes 
que hace unos minutos salió, entonces Presidente es para que 
en virtud del reglamento interno, por favor las unidades de 
apoyo llamen a estas tres personas, porque la premiación 
ausente existe en el reglamento interno y es una acción que 
debe la Presidencia hacer la entonces para pedirle un receso 
de por ahí unos dos minuticos, para que en virtud de esos 
minutos se termine de votar dicha proposición; gracias 
Presidente.  

La Presidencia ordena a la secretaria hacer un receso de 
cinco (5) minutos.  

La Presidencia ordena a la secretaria hacer el llamado a 
lista y la verificación del quórum.

La Secretaria procede a ser la verificación del quórum. 

ACTA 038  FOLIO 4 
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

Agredo Acevedo, Wilson Ramírez González, Martha Eugenia 
Montero Ojeda, Pedro Nilson Amaya Martínez.  

informa a la Presidencia que ha sido leída la 

La Presidencia somete a consideración la proposición 

La Secretaria procede a la votación nominal  

DE LA PROPOSICIÓN 

PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ       POSITIVO 
 POSITIVO 

ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ          POSITIVO 
 POSITIVO 

 POSITIVO 
 POSITIVO 
POSITIVO 
POSITIVO 

 POSITIVO 

La secretaria manifiesta que han votado favorablemente 
les Concejales, siendo aprobada la proposición.

INTERVENCIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ : 
Existe en el reglamento interno, la premiación a ausentes, 

que las unidades de apoyo o las personas que 
están acá trabajando en el Concejo deben llamar a la doctora 
Carmen Lucia; al concejal Dionicio y al concejal Cleomedes 

unos minutos salió, entonces Presidente es para que 
en virtud del reglamento interno, por favor las unidades de 

personas, porque la premiación 
ausente existe en el reglamento interno y es una acción que 

entonces para pedirle un receso 
de por ahí unos dos minuticos, para que en virtud de esos 
minutos se termine de votar dicha proposición; gracias 

La Presidencia ordena a la secretaria hacer un receso de 

ordena a la secretaria hacer el llamado a 
lista y la verificación del quórum.  

La Secretaria procede a ser la verificación del quórum. 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

Agredo Acevedo, Wilson Ramírez González, Martha Eugenia 

informa a la Presidencia que ha sido leída la 

La Presidencia somete a consideración la proposición 

 para la 

La secretaria manifiesta que han votado favorablemente nueve 
les Concejales, siendo aprobada la proposición.  

: saludos. 
Existe en el reglamento interno, la premiación a ausentes, 

que las unidades de apoyo o las personas que 
están acá trabajando en el Concejo deben llamar a la doctora 
Carmen Lucia; al concejal Dionicio y al concejal Cleomedes 

unos minutos salió, entonces Presidente es para que 
en virtud del reglamento interno, por favor las unidades de 

personas, porque la premiación 
ausente existe en el reglamento interno y es una acción que 

entonces para pedirle un receso 
de por ahí unos dos minuticos, para que en virtud de esos 
minutos se termine de votar dicha proposición; gracias 

La Presidencia ordena a la secretaria hacer un receso de 

ordena a la secretaria hacer el llamado a 

La Secretaria procede a ser la verificación del quórum.  



 

La Secretaria informa que han contestado a lista nueve (9) 
H. Concejales; por lo tanto hay quórum deliberatorio. 
 
INTERVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA
asesor de la oficina de sistemas
hoy, voy a presentarles el informe de gestión del año 2009
de la Oficina asesora de la tecnología del Municipio de 
Bucaramanga. 
Vamos a trata
del M unicipio, desarrollos de 
Vamos a hablar de los sitios de la entidad
Vamos a hablar de la parte eléctrica del sistema de red 
regulada .
Proyecto  
Vamos a hablar de la infraestructura tecnológica 
y remplazo
datos de la Administración central de la alcaldía  
Bucaramanga.
Vamos  hablar de soportes técnico, equipos de i
administración central oficinas anexas y Institutos 
descentralizados que atendemos. 
 
LA RED DE DATOS
diferentes institutos y oficinas descentralizadas del 
Municipio, con el fin de centralizar las políti
seguridad manutención de la información y control del 
contenido de aseso
de la misma manera estos enlaces permiten y garantizan el 
ahorro en los costos para cada una de las operaciones que he 
nombrado .
A continuación voy a detallar la base de datos instalados 
actualmente 
de datos centralizados, especialmente desde la 
Administración central, en el edificio en cada fase uno, 
piso cuarto, tenemos enlaces de dat
ambiental, aquí con la casa Luis Perú de la Croix, otro 
nuevamente con la doctora ambiental, con el Sisben, IMEBU, 
Centro de vida Años 
con las oficinas de vacunación, centro de Zoonosis,………  casa 
de justicias el Norte, tesorerías, oficinas anexas, con 
Bomberos de Bucaramanga, la Cámara de Comercio, con los 
diferentes bancos que atienden, recaudo de impuestos 
municipales haciendo uso de nuestros sistemas de 
información, como es el banco de crédito, el 
centro y Cabecera, banco Colmena carrera 15, Banco 
superior……… Cabecera, banco Sur
de Alumbrado Publico, en las instalaciones de Alumbrado 
Publico , Helmant en las Palmas y el BBVA en el centro, vamos 
a disfrutar de
Administración Central de la Alcaldía de Bucaramanga, desde 

ACTA 038  FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria informa que han contestado a lista nueve (9) 
H. Concejales; por lo tanto hay quórum deliberatorio. 

RVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA
asesor de la oficina de sistemas
hoy, voy a presentarles el informe de gestión del año 2009
de la Oficina asesora de la tecnología del Municipio de 
Bucaramanga.  
Vamos a trata r los temas referentes a la red

unicipio, desarrollos de 
a hablar de los sitios de la entidad
a hablar de la parte eléctrica del sistema de red 

.  Energía ininterrumpida
 de gobierno en línea .

a hablar de la infraestructura tecnológica 
remplazo  de equipos servidores y demás

datos de la Administración central de la alcaldía  
Bucaramanga.   

hablar de soportes técnico, equipos de i
administración central oficinas anexas y Institutos 
descentralizados que atendemos. 

LA RED DE DATOS: se han in pl
diferentes institutos y oficinas descentralizadas del 
Municipio, con el fin de centralizar las políti
seguridad manutención de la información y control del 
contenido de aseso  de internet
de la misma manera estos enlaces permiten y garantizan el 
ahorro en los costos para cada una de las operaciones que he 

.   
continuación voy a detallar la base de datos instalados 

actualmente Hasta el año 2009
de datos centralizados, especialmente desde la 
Administración central, en el edificio en cada fase uno, 
piso cuarto, tenemos enlaces de dat
ambiental, aquí con la casa Luis Perú de la Croix, otro 
nuevamente con la doctora ambiental, con el Sisben, IMEBU, 
Centro de vida Años Maravillosos, Centro de vida Alvares, 
con las oficinas de vacunación, centro de Zoonosis,………  casa 

justicias el Norte, tesorerías, oficinas anexas, con 
Bomberos de Bucaramanga, la Cámara de Comercio, con los 
diferentes bancos que atienden, recaudo de impuestos 
municipales haciendo uso de nuestros sistemas de 
información, como es el banco de crédito, el 
centro y Cabecera, banco Colmena carrera 15, Banco 
superior……… Cabecera, banco Sur
de Alumbrado Publico, en las instalaciones de Alumbrado 

, Helmant en las Palmas y el BBVA en el centro, vamos 
a disfrutar de  25 enlaces de datos centralizados todos en la 
Administración Central de la Alcaldía de Bucaramanga, desde 
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La Secretaria informa que han contestado a lista nueve (9) 
H. Concejales; por lo tanto hay quórum deliberatorio. 

RVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA
asesor de la oficina de sistemas :  Saludos. En la tarde de 
hoy, voy a presentarles el informe de gestión del año 2009
de la Oficina asesora de la tecnología del Municipio de 

referentes a la red e red de datos 
unicipio, desarrollos de software realizados.  

a hablar de los sitios de la entidad .  
a hablar de la parte eléctrica del sistema de red 

ininterrumpida .   
.   

a hablar de la infraestructura tecnológica adquisición
de equipos servidores y demás  para el centro de 

datos de la Administración central de la alcaldía  

hablar de soportes técnico, equipos de i nformática 
administración central oficinas anexas y Institutos 
descentralizados que atendemos.  

pl ementado canales de datos con 
diferentes institutos y oficinas descentralizadas del 
Municipio, con el fin de centralizar las políti
seguridad manutención de la información y control del 

de internet  de cada uno de los usuarios, 
de la misma manera estos enlaces permiten y garantizan el 
ahorro en los costos para cada una de las operaciones que he 

continuación voy a detallar la base de datos instalados 
asta el año 2009 . tenemos un total de 25 bases 

de datos centralizados, especialmente desde la 
Administración central, en el edificio en cada fase uno, 
piso cuarto, tenemos enlaces de dat os con laboratorio 
ambiental, aquí con la casa Luis Perú de la Croix, otro 
nuevamente con la doctora ambiental, con el Sisben, IMEBU, 

aravillosos, Centro de vida Alvares, 
con las oficinas de vacunación, centro de Zoonosis,………  casa 

justicias el Norte, tesorerías, oficinas anexas, con 
Bomberos de Bucaramanga, la Cámara de Comercio, con los 
diferentes bancos que atienden, recaudo de impuestos 
municipales haciendo uso de nuestros sistemas de 
información, como es el banco de crédito, el banco Bogotá, 
centro y Cabecera, banco Colmena carrera 15, Banco 
superior……… Cabecera, banco Sur - Ameris con Colmena, oficina 
de Alumbrado Publico, en las instalaciones de Alumbrado 

, Helmant en las Palmas y el BBVA en el centro, vamos 
25 enlaces de datos centralizados todos en la 

Administración Central de la Alcaldía de Bucaramanga, desde 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

La Secretaria informa que han contestado a lista nueve (9) 
H. Concejales; por lo tanto hay quórum deliberatorio.  

RVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA; 
Saludos. En la tarde de 

hoy, voy a presentarles el informe de gestión del año 2009 , 
de la Oficina asesora de la tecnología del Municipio de 

e red de datos 
  

a hablar de la parte eléctrica del sistema de red 

adquisición  
para el centro de 

datos de la Administración central de la alcaldía  

nformática 
administración central oficinas anexas y Institutos 

ementado canales de datos con 
diferentes institutos y oficinas descentralizadas del 
Municipio, con el fin de centralizar las políti cas de 
seguridad manutención de la información y control del 

de cada uno de los usuarios, 
de la misma manera estos enlaces permiten y garantizan el 
ahorro en los costos para cada una de las operaciones que he 

continuación voy a detallar la base de datos instalados 
tenemos un total de 25 bases 

de datos centralizados, especialmente desde la 
Administración central, en el edificio en cada fase uno, 

os con laboratorio 
ambiental, aquí con la casa Luis Perú de la Croix, otro 
nuevamente con la doctora ambiental, con el Sisben, IMEBU, 

aravillosos, Centro de vida Alvares, 
con las oficinas de vacunación, centro de Zoonosis,………  casa 

justicias el Norte, tesorerías, oficinas anexas, con 
Bomberos de Bucaramanga, la Cámara de Comercio, con los 
diferentes bancos que atienden, recaudo de impuestos 
municipales haciendo uso de nuestros sistemas de 

banco Bogotá, 
centro y Cabecera, banco Colmena carrera 15, Banco 

Ameris con Colmena, oficina 
de Alumbrado Publico, en las instalaciones de Alumbrado 

, Helmant en las Palmas y el BBVA en el centro, vamos 
25 enlaces de datos centralizados todos en la 

Administración Central de la Alcaldía de Bucaramanga, desde 



 

donde se gestionan y se administran, en el cuadro resumen, 
la relación y la dirección y ubicación de cada uno de ellos 
al  igual que el ancho de band
están implementado reglas perimétrica he internet para las 
mejoras de seguridad, se han adquirido licencias anti virus, 
equipos software que permite la comprensión de datos para
transferencia e intercambio de archivos y comunicac
los entes bancarios y transacciones electrónicas que 
realizan la Secretaria de Hacienda y la Tesorería Municipal. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
Saludos.  
 
La Presidencia solicita
quórum.  
 
La Secretaria procede hacer la verificación de quórum he 
informa que han contestado diez (10) Honorables Concejales 
hay quórum reglamentario y decisorio. 
 
La Presidencia le ordena al Ingeniero continuar con la
palabra. 
 
INTERVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA
continuación
implementadas desde la 
de los usuarios, dentro de la administración central y 
oficinas 
mejoras en los filtros de contenidos, con motivo de 
garantizar el mayor rendimiento de los funcionarios, 
permitiéndole el acceso solamente a  sitios de internet que 
le permita el desarrollo libre de sus ac
manera se han podido el ancho de banda con cuenta del 
municipio para acceder al internet, tenemos cinco medios 
dedicados con un enlace directo a fibra óptica con 
estaciones de nuestro proveedor
las política
administraciones de
de información y equipos de cómputos, estamos haciendo uso 
del directorio activo
 
Uno. Tres
Bucaramanga. Como es b
adelantando durante un amplio tiempo la adecuaciones del 
Concejo de Bucaramanga, en lo que procede a mi competencia, 
se hizo levantamiento de información y diseño de la red de 
datos de la red eléctrica regulada y no regula
para los nuevos módulos implementados en las instalaciones, 
dicho contrato fue supervisado
la realizó la respectiva secretaria de Infraestructura, la 
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donde se gestionan y se administran, en el cuadro resumen, 
la relación y la dirección y ubicación de cada uno de ellos 
al  igual que el ancho de band
están implementado reglas perimétrica he internet para las 
mejoras de seguridad, se han adquirido licencias anti virus, 
equipos software que permite la comprensión de datos para
transferencia e intercambio de archivos y comunicac
los entes bancarios y transacciones electrónicas que 
realizan la Secretaria de Hacienda y la Tesorería Municipal. 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
 Para solicitar la verificación de quórum. 

La Presidencia solicita  a la Secretaria la verificación de 
 

La Secretaria procede hacer la verificación de quórum he 
informa que han contestado diez (10) Honorables Concejales 
hay quórum reglamentario y decisorio. 

La Presidencia le ordena al Ingeniero continuar con la
palabra.  

INTERVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA
continuación : Exponiendo las  
implementadas desde la Administración 
de los usuarios, dentro de la administración central y 
oficinas anexas, institutos descentralizados
mejoras en los filtros de contenidos, con motivo de 
garantizar el mayor rendimiento de los funcionarios, 
permitiéndole el acceso solamente a  sitios de internet que 
le permita el desarrollo libre de sus ac
manera se han podido el ancho de banda con cuenta del 
municipio para acceder al internet, tenemos cinco medios 
dedicados con un enlace directo a fibra óptica con 
estaciones de nuestro proveedor
las política s de administración de permisos y 
administraciones de  cada uno de
de información y equipos de cómputos, estamos haciendo uso 
del directorio activo .  

. Tres  (1.3) diseños de red de datos del Concejo de 
Bucaramanga. Como es b ien conocido están… se han venido 
adelantando durante un amplio tiempo la adecuaciones del 

oncejo de Bucaramanga, en lo que procede a mi competencia, 
se hizo levantamiento de información y diseño de la red de 
datos de la red eléctrica regulada y no regula
para los nuevos módulos implementados en las instalaciones, 
dicho contrato fue supervisado
la realizó la respectiva secretaria de Infraestructura, la 
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donde se gestionan y se administran, en el cuadro resumen, 
la relación y la dirección y ubicación de cada uno de ellos 
al  igual que el ancho de band a asignado para lo mismos, 
están implementado reglas perimétrica he internet para las 
mejoras de seguridad, se han adquirido licencias anti virus, 
equipos software que permite la comprensión de datos para
transferencia e intercambio de archivos y comunicac
los entes bancarios y transacciones electrónicas que 
realizan la Secretaria de Hacienda y la Tesorería Municipal. 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
Para solicitar la verificación de quórum. 

a la Secretaria la verificación de 

La Secretaria procede hacer la verificación de quórum he 
informa que han contestado diez (10) Honorables Concejales 
hay quórum reglamentario y decisorio.  

La Presidencia le ordena al Ingeniero continuar con la

INTERVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA
 mejoras en acceso de internet 

dministración Central, para cada uno 
de los usuarios, dentro de la administración central y 

anexas, institutos descentralizados . S e realizaron 
mejoras en los filtros de contenidos, con motivo de 
garantizar el mayor rendimiento de los funcionarios, 
permitiéndole el acceso solamente a  sitios de internet que 
le permita el desarrollo libre de sus ac tividades, de alguna 
manera se han podido el ancho de banda con cuenta del 
municipio para acceder al internet, tenemos cinco medios 
dedicados con un enlace directo a fibra óptica con 
estaciones de nuestro proveedor . Se han realizado mejoras en 

s de administración de permisos y 
cada uno de  los usuarios en los sistemas 

de información y equipos de cómputos, estamos haciendo uso 

diseños de red de datos del Concejo de 
ien conocido están… se han venido 

adelantando durante un amplio tiempo la adecuaciones del 
oncejo de Bucaramanga, en lo que procede a mi competencia, 

se hizo levantamiento de información y diseño de la red de 
datos de la red eléctrica regulada y no regula da telefónica 
para los nuevos módulos implementados en las instalaciones, 
dicho contrato fue supervisado  y la respectiva contratación 
la realizó la respectiva secretaria de Infraestructura, la 
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donde se gestionan y se administran, en el cuadro resumen, 
la relación y la dirección y ubicación de cada uno de ellos 

a asignado para lo mismos, 
están implementado reglas perimétrica he internet para las 
mejoras de seguridad, se han adquirido licencias anti virus, 
equipos software que permite la comprensión de datos para  
transferencia e intercambio de archivos y comunicac iones con 
los entes bancarios y transacciones electrónicas que 
realizan la Secretaria de Hacienda y la Tesorería Municipal.  

INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO : 
Para solicitar la verificación de quórum.  

a la Secretaria la verificación de 

La Secretaria procede hacer la verificación de quórum he 
informa que han contestado diez (10) Honorables Concejales 

La Presidencia le ordena al Ingeniero continuar con la  

INTERVENCIÓN DEL INGENIERO OSCAR EDUARDO SANAURIA GARNICA; 
mejoras en acceso de internet 

entral, para cada uno 
de los usuarios, dentro de la administración central y 

e realizaron 
mejoras en los filtros de contenidos, con motivo de 
garantizar el mayor rendimiento de los funcionarios, 
permitiéndole el acceso solamente a  sitios de internet que 

tividades, de alguna 
manera se han podido el ancho de banda con cuenta del 
municipio para acceder al internet, tenemos cinco medios 
dedicados con un enlace directo a fibra óptica con 

han realizado mejoras en 
s de administración de permisos y 

los usuarios en los sistemas 
de información y equipos de cómputos, estamos haciendo uso 

diseños de red de datos del Concejo de 
ien conocido están… se han venido 

adelantando durante un amplio tiempo la adecuaciones del 
oncejo de Bucaramanga, en lo que procede a mi competencia, 

se hizo levantamiento de información y diseño de la red de 
da telefónica 

para los nuevos módulos implementados en las instalaciones, 
y la respectiva contratación 

la realizó la respectiva secretaria de Infraestructura, la 



 

oficina asesora de tecnología hizo levantamiento de 
información
contratación y supervisión de la obra estuvo a cabo de la 
Secretaria de Infraestructura
una estructuración de la red de datos de las nuevas 
instalaciones de la Personería Municipal u
fase dos en el cuarto piso, allá realizo un acompañamiento 
para la construcción de la red de datos, red eléctrica
regulada,
Municipal, se hizo levantamiento de información y 
para la red físi
suches, la parte de la red eléctrica reg
la telefonía fija, actualmente la personería como es muy 
bien conocido esta funcionando en dichas locaciones.
 
2. Desarrollos en sistemas de información en la vigencia del 
2009.  
 
a. Desarrollo y mejora del sistema integrado de puestos 
municipales. Voy hacer un resumen general que es bastante 
extenso, la parte de desarrollos y modificaciones dentro del 
sistema 
Municipales
producción del modulo o fiscalización de 
Comercio, el modulo es usado directamente, 
modulo son los funcionarios de la secretari
el departamento de fiscalización, se ha sistematizado todo 
el procedimiento, 
coordinadores lideres del programa y los mismos 
funcionarios, esta instalación permite la definición de 
mecanismos de selección de contribuyentes, procesos a 
realizar de cada contribuyente y un seguimiento a cada uno 
de los procesos que se l
diferentes contribuyentes fiscalizados; de la misma manera 
se hizo el desarrollo, implementación y puesta y producción 
del modulo de retención de industria y comercio, para la 
gente retenedores es un modulo que sistematiza total
procedimiento ya que anteriormente no existía este tipo de 
recaudo. También se hizo un desarrollo de implementación y 
puesta en producción del modulo de fiscalización para la 
retención de industria y comercio, de lo cual aclaro, existe 
un modulo d
industria y comercio
agentes retenedores
basado en los requerimientos de cada uno de los funcionarios 
y lideres en el programa de Secreta
establece el estatuto tributario, también se hizo el 
desarrollo de implementación y puesta en producción del 
modulo de 
de industria y comercio, sistematizándolo completamente 
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oficina asesora de tecnología hizo levantamiento de 
información  y diseño de los planos
contratación y supervisión de la obra estuvo a cabo de la 
Secretaria de Infraestructura .
una estructuración de la red de datos de las nuevas 
instalaciones de la Personería Municipal u
fase dos en el cuarto piso, allá realizo un acompañamiento 
para la construcción de la red de datos, red eléctrica
regulada,  donde funciona actualmente la Personería 
Municipal, se hizo levantamiento de información y 
para la red físi ca y lógica de datos
suches, la parte de la red eléctrica reg
la telefonía fija, actualmente la personería como es muy 
bien conocido esta funcionando en dichas locaciones.

Desarrollos en sistemas de información en la vigencia del 

Desarrollo y mejora del sistema integrado de puestos 
municipales. Voy hacer un resumen general que es bastante 
extenso, la parte de desarrollos y modificaciones dentro del 

core del Municipio. (
Municipales ) se hizo el diseño de desarrollo y puesta de 
producción del modulo o fiscalización de 

omercio, el modulo es usado directamente, 
son los funcionarios de la secretari

el departamento de fiscalización, se ha sistematizado todo 
el procedimiento, basado en
coordinadores lideres del programa y los mismos 
funcionarios, esta instalación permite la definición de 
mecanismos de selección de contribuyentes, procesos a 
realizar de cada contribuyente y un seguimiento a cada uno 
de los procesos que se l es 
diferentes contribuyentes fiscalizados; de la misma manera 
se hizo el desarrollo, implementación y puesta y producción 
del modulo de retención de industria y comercio, para la 
gente retenedores es un modulo que sistematiza total
procedimiento ya que anteriormente no existía este tipo de 
recaudo. También se hizo un desarrollo de implementación y 
puesta en producción del modulo de fiscalización para la 
retención de industria y comercio, de lo cual aclaro, existe 

modulo d e fiscalización  
industria y comercio  y un modulo de 
agentes retenedores , sistematizando todo el procedimiento 
basado en los requerimientos de cada uno de los funcionarios 
y lideres en el programa de Secreta
establece el estatuto tributario, también se hizo el 
desarrollo de implementación y puesta en producción del 
modulo de aclaraciones bimestrales para los contribuyentes 
de industria y comercio, sistematizándolo completamente 
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oficina asesora de tecnología hizo levantamiento de 
y diseño de los planos ; vuelvo y repito la 

contratación y supervisión de la obra estuvo a cabo de la 
.  D e la misma manera, se apoyo 

una estructuración de la red de datos de las nuevas 
instalaciones de la Personería Municipal u bicadas en el CAM 
fase dos en el cuarto piso, allá realizo un acompañamiento 
para la construcción de la red de datos, red eléctrica

donde funciona actualmente la Personería 
Municipal, se hizo levantamiento de información y 

y lógica de datos  equipo de 
suches, la parte de la red eléctrica reg ulada, no regulada y 
la telefonía fija, actualmente la personería como es muy 
bien conocido esta funcionando en dichas locaciones.

Desarrollos en sistemas de información en la vigencia del 

Desarrollo y mejora del sistema integrado de puestos 
municipales. Voy hacer un resumen general que es bastante 
extenso, la parte de desarrollos y modificaciones dentro del 

( Sistema Integrado de Impuesto 
se hizo el diseño de desarrollo y puesta de 

producción del modulo o fiscalización de I ndustria y 
omercio, el modulo es usado directamente, los cliente del 

son los funcionarios de la secretari a de Hacienda en 
el departamento de fiscalización, se ha sistematizado todo 

en los requer imiento de los 
coordinadores lideres del programa y los mismos 
funcionarios, esta instalación permite la definición de 
mecanismos de selección de contribuyentes, procesos a 
realizar de cada contribuyente y un seguimiento a cada uno 

es llevan a cada uno de
diferentes contribuyentes fiscalizados; de la misma manera 
se hizo el desarrollo, implementación y puesta y producción 
del modulo de retención de industria y comercio, para la 
gente retenedores es un modulo que sistematiza total
procedimiento ya que anteriormente no existía este tipo de 
recaudo. También se hizo un desarrollo de implementación y 
puesta en producción del modulo de fiscalización para la 
retención de industria y comercio, de lo cual aclaro, existe 

 para los contribuyentes de 
y un modulo de fiscalización

, sistematizando todo el procedimiento 
basado en los requerimientos de cada uno de los funcionarios 
y lideres en el programa de Secreta ria de Hacienda, por cual 
establece el estatuto tributario, también se hizo el 
desarrollo de implementación y puesta en producción del 

bimestrales para los contribuyentes 
de industria y comercio, sistematizándolo completamente 
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oficina asesora de tecnología hizo levantamiento de 
vuelvo y repito la 

contratación y supervisión de la obra estuvo a cabo de la 
e la misma manera, se apoyo 

una estructuración de la red de datos de las nuevas 
bicadas en el CAM 

fase dos en el cuarto piso, allá realizo un acompañamiento 
para la construcción de la red de datos, red eléctrica  

donde funciona actualmente la Personería 
Municipal, se hizo levantamiento de información y diseño 

equipo de routim  
no regulada y 

la telefonía fija, actualmente la personería como es muy 
bien conocido esta funcionando en dichas locaciones.    

Desarrollos en sistemas de información en la vigencia del 

Desarrollo y mejora del sistema integrado de puestos 
municipales. Voy hacer un resumen general que es bastante 
extenso, la parte de desarrollos y modificaciones dentro del 

Sistema Integrado de Impuesto 
se hizo el diseño de desarrollo y puesta de 

ndustria y 
cliente del 

a de Hacienda en 
el departamento de fiscalización, se ha sistematizado todo 

imiento de los 
coordinadores lideres del programa y los mismos 
funcionarios, esta instalación permite la definición de 
mecanismos de selección de contribuyentes, procesos a 
realizar de cada contribuyente y un seguimiento a cada uno 

cada uno de  los 
diferentes contribuyentes fiscalizados; de la misma manera 
se hizo el desarrollo, implementación y puesta y producción 
del modulo de retención de industria y comercio, para la 
gente retenedores es un modulo que sistematiza total mente el 
procedimiento ya que anteriormente no existía este tipo de 
recaudo. También se hizo un desarrollo de implementación y 
puesta en producción del modulo de fiscalización para la 
retención de industria y comercio, de lo cual aclaro, existe 

para los contribuyentes de 
fiscalización  para los 

, sistematizando todo el procedimiento 
basado en los requerimientos de cada uno de los funcionarios 

ria de Hacienda, por cual 
establece el estatuto tributario, también se hizo el 
desarrollo de implementación y puesta en producción del 

bimestrales para los contribuyentes 
de industria y comercio, sistematizándolo completamente 



 

basado en los requerimientos de la 
dentro del informe y las diapositivas,
exactamente la funcionalidad del mil
 
.Mejoras desarrollo y actualizaciones en el modulo de caja:
esto es un avance importante que hizo el
el 2009 .
durante la vigencia del 2009 se desarrollo y se puso en 
producción, la implementación en los códigos de barra,
cada uno de los recibos
los impue
industria y comercio retención de industria y comercio estos 
tres tipos de impuestos,
recibos de pagos con un código de barra que les permite a 
todos los contribuyentes realizar
entidades bancarias a nivel nacional
desarrollo el modulo que permite el descargue de dichos 
pagos, ya que el sector financiero nos envía
articulado de los pasos recibidos diariamente, que tiene que 
ser descargados por un personal de una oficina de 
tecnología
descargue de pagos, conociendo el volumen de transacciones 
que se usan diari
reporta unas transacciones efectuadas, por medio del código 
de barras
pago en cajero electrónico, el desarrollo efectuado durante 
la vigencia 2009 permitió
recibos  
durante el mes de Enero del 2010
código de barras impreso y con un código para pagos en 
cajeros electrónicos, significa que los contribuyentes del 
pred ial, pudieron y pueden actualmente, cancelar por medio 
de la red de cajeros automáticos ATH y 
nacional del país, cancelar su impuesto predial, también 
requirió  
llámese la red de cajeros A
 
Desarrollo de ejecución a fiscales
completo, modulo de
una sistematización completa del procedimiento. Otra labor 
importante dentro del sistema integrado de impuestos 
municipal
uno de los predios y direcciones de notificaciones de los 
contribuyentes, dicho desarrollo, haga la necesidad de poder 
generar reportes creíbles ya que el campo de dirección era 
digitado por cualquier func
funcionarios que tienen aseso al sistema y se podía incurrir 
en reportes erróneos dados porque no existía una 
estandarización para los formatos de dirección, también se 
hizo un desarrollo completo del modulo de multas, de cobro 
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en los requerimientos de la 
dentro del informe y las diapositivas,
exactamente la funcionalidad del mil

.Mejoras desarrollo y actualizaciones en el modulo de caja:
esto es un avance importante que hizo el

.  P or medio de la oficina asesora de tecnología, 
durante la vigencia del 2009 se desarrollo y se puso en 
producción, la implementación en los códigos de barra,

uno de los recibos  que reciben los contribuyentes de 
los impue stos M unicipales y teniendo este impuesto predial 
industria y comercio retención de industria y comercio estos 
tres tipos de impuestos,  son liquidados o impresos en 

de pagos con un código de barra que les permite a 
todos los contribuyentes realizar
entidades bancarias a nivel nacional
desarrollo el modulo que permite el descargue de dichos 

ya que el sector financiero nos envía
articulado de los pasos recibidos diariamente, que tiene que 
ser descargados por un personal de una oficina de 
tecnología ; se hizo necesaria la 
descargue de pagos, conociendo el volumen de transacciones 
que se usan diari amente, de alguna manera un modulo que 
reporta unas transacciones efectuadas, por medio del código 
de barras ; de todos modos en caja también se implementó el 
pago en cajero electrónico, el desarrollo efectuado durante 
la vigencia 2009 permitió  que para la 

y liquidaciones a los contribuyentes de predial 
durante el mes de Enero del 2010
código de barras impreso y con un código para pagos en 
cajeros electrónicos, significa que los contribuyentes del 

ial, pudieron y pueden actualmente, cancelar por medio 
de la red de cajeros automáticos ATH y 
nacional del país, cancelar su impuesto predial, también 

 un desarrollo conjunto con el sector financiero, 
llámese la red de cajeros A TH y Serv

Desarrollo de ejecución a fiscales
completo, modulo de  locuciones fiscales, del cual permite 
una sistematización completa del procedimiento. Otra labor 
importante dentro del sistema integrado de impuestos 
municipal es, es la estandarización de los impuestos de cada 
uno de los predios y direcciones de notificaciones de los 
contribuyentes, dicho desarrollo, haga la necesidad de poder 
generar reportes creíbles ya que el campo de dirección era 
digitado por cualquier func
funcionarios que tienen aseso al sistema y se podía incurrir 
en reportes erróneos dados porque no existía una 
estandarización para los formatos de dirección, también se 
hizo un desarrollo completo del modulo de multas, de cobro 
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en los requerimientos de la Secretaria de 
dentro del informe y las diapositivas,  les detallo mas 
exactamente la funcionalidad del mil  (1.000).  

.Mejoras desarrollo y actualizaciones en el modulo de caja:
esto es un avance importante que hizo el  Municipio durante 

or medio de la oficina asesora de tecnología, 
durante la vigencia del 2009 se desarrollo y se puso en 
producción, la implementación en los códigos de barra,

que reciben los contribuyentes de 
unicipales y teniendo este impuesto predial 

industria y comercio retención de industria y comercio estos 
son liquidados o impresos en 

de pagos con un código de barra que les permite a 
todos los contribuyentes realizar  los pagos de diferentes 
entidades bancarias a nivel nacional ; de la misma manera, se 
desarrollo el modulo que permite el descargue de dichos 

ya que el sector financiero nos envía  diariamente un 
articulado de los pasos recibidos diariamente, que tiene que 
ser descargados por un personal de una oficina de 

se hizo necesaria la sistematización del 
descargue de pagos, conociendo el volumen de transacciones 

amente, de alguna manera un modulo que 
reporta unas transacciones efectuadas, por medio del código 

de todos modos en caja también se implementó el 
pago en cajero electrónico, el desarrollo efectuado durante 

que para la impresión y entrega de 
y liquidaciones a los contribuyentes de predial 

durante el mes de Enero del 2010 , recibieron un recibo con 
código de barras impreso y con un código para pagos en 
cajeros electrónicos, significa que los contribuyentes del 

ial, pudieron y pueden actualmente, cancelar por medio 
de la red de cajeros automáticos ATH y Serví- banca a nivel 
nacional del país, cancelar su impuesto predial, también 

un desarrollo conjunto con el sector financiero, 
TH y Serv í-banca.  

Desarrollo de ejecución a fiscales . Si fue un desarrollo 
locuciones fiscales, del cual permite 

una sistematización completa del procedimiento. Otra labor 
importante dentro del sistema integrado de impuestos 

es, es la estandarización de los impuestos de cada 
uno de los predios y direcciones de notificaciones de los 
contribuyentes, dicho desarrollo, haga la necesidad de poder 
generar reportes creíbles ya que el campo de dirección era 
digitado por cualquier func ionario del municipio o los 
funcionarios que tienen aseso al sistema y se podía incurrir 
en reportes erróneos dados porque no existía una 
estandarización para los formatos de dirección, también se 
hizo un desarrollo completo del modulo de multas, de cobro 
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ecretaria de Hacienda, 
detallo mas 

.Mejoras desarrollo y actualizaciones en el modulo de caja:  
unicipio durante 

or medio de la oficina asesora de tecnología, 
durante la vigencia del 2009 se desarrollo y se puso en 
producción, la implementación en los códigos de barra,  en 

que reciben los contribuyentes de 
unicipales y teniendo este impuesto predial 

industria y comercio retención de industria y comercio estos 
son liquidados o impresos en 

de pagos con un código de barra que les permite a 
los pagos de diferentes 

de la misma manera, se 
desarrollo el modulo que permite el descargue de dichos 

diariamente un 
articulado de los pasos recibidos diariamente, que tiene que 
ser descargados por un personal de una oficina de 

sistematización del 
descargue de pagos, conociendo el volumen de transacciones 

amente, de alguna manera un modulo que 
reporta unas transacciones efectuadas, por medio del código 

de todos modos en caja también se implementó el 
pago en cajero electrónico, el desarrollo efectuado durante 

impresión y entrega de 
y liquidaciones a los contribuyentes de predial 

, recibieron un recibo con 
código de barras impreso y con un código para pagos en 
cajeros electrónicos, significa que los contribuyentes del 

ial, pudieron y pueden actualmente, cancelar por medio 
banca a nivel 

nacional del país, cancelar su impuesto predial, también 
un desarrollo conjunto con el sector financiero, 

fue un desarrollo 
locuciones fiscales, del cual permite 

una sistematización completa del procedimiento. Otra labor 
importante dentro del sistema integrado de impuestos 

es, es la estandarización de los impuestos de cada 
uno de los predios y direcciones de notificaciones de los 
contribuyentes, dicho desarrollo, haga la necesidad de poder 
generar reportes creíbles ya que el campo de dirección era 

ionario del municipio o los 
funcionarios que tienen aseso al sistema y se podía incurrir 
en reportes erróneos dados porque no existía una 
estandarización para los formatos de dirección, también se 
hizo un desarrollo completo del modulo de multas, de cobro 



 

proactivo y persuasivo y de aquellas generadas po
secretaria 
actualmente en producción dentro del sistema integrado de 
impuestos municipales como módulos adicionales al mismo. 
 
Procesos 
del 2008 se implemento el sistema anti
dicha labor con la cámara de comercio de Bucaramanga, lo 
cual permite que un nuevo empresario realice el registro de 
su nuevo negocio virtualmente, por internet
portal del 
punto com. Durante la vigencia 2009 se hizo manutención, 
actualización y desarrollo de un nuevo requerimiento del 
mismo, este modulo permite que los funcionarios de las 
diferentes
planeación, salud, bomberos, lo puedan hacer en línea y se 
actualice las bases de datos instantáneamente, independiente 
su ubicación geográfica y dándole una seriedad al proceso ya 
que el nuevo empresario 
mismo momento las dependencias competentes pueden darse el 
concepto o viabilidad
 
Plazas de mercado:
que por medio de la Secretaria de Gobierno, 
requieren 
facturación generación de contratos de arrendamiento, 
manejos sanciones, módulo de caja etc. Es la sistematización 
de toda la Administración de los diferentes puestos de las 
plazas de mercado que administra la 
Municipal, en la vigencia del 2009 se hizo levantamiento en 
la información, aclaración de procesos y procedimientos con 
los funcionarios competentes encargados en la Secretaria de 
Gobierno para el inicio de la fase de desarrollo, esa labor 
se realizo
estamos culminando
muy rápidamente, muy prontamente
 
Desarrollo y mejoras al sistema financiera
sis tema cuyo cliente interno es la 
pues seria el departamento de contabilidad, manejamos 
ordenes de pago, cuentas por pagar, contabilidad y 
tesorería
mejoramiento que tiene la 
integrarlo con el nuevo sistema de nom
ciudad, con los docentes del municipio, es un desarrollo que 
se tuvo que hacer inicialmente con su………. Y no hemos 
terminado todavía pero estamos bastante 
desarrolladores que tiene el 
obviamente e
solamente
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proactivo y persuasivo y de aquellas generadas po
secretaria de Gobierno M unicipal
actualmente en producción dentro del sistema integrado de 
impuestos municipales como módulos adicionales al mismo. 

Procesos sin trámites: como es conocido desde la vigencia 
del 2008 se implemento el sistema anti
dicha labor con la cámara de comercio de Bucaramanga, lo 
cual permite que un nuevo empresario realice el registro de 
su nuevo negocio virtualmente, por internet
portal del Municipio y haciendo uso del modulo, sin tramites 
punto com. Durante la vigencia 2009 se hizo manutención, 
actualización y desarrollo de un nuevo requerimiento del 
mismo, este modulo permite que los funcionarios de las 
diferentes  oficinas competentes para dar viabilidad, llámese 
planeación, salud, bomberos, lo puedan hacer en línea y se 
actualice las bases de datos instantáneamente, independiente 
su ubicación geográfica y dándole una seriedad al proceso ya 
que el nuevo empresario se registra hoy en la mañana, en ese 
mismo momento las dependencias competentes pueden darse el 
concepto o viabilidad .  

Plazas de mercado:  que administra la administración central 
que por medio de la Secretaria de Gobierno, 
requieren la sistem atización de proceso de liquidación, 
facturación generación de contratos de arrendamiento, 
manejos sanciones, módulo de caja etc. Es la sistematización 
de toda la Administración de los diferentes puestos de las 
plazas de mercado que administra la 

unicipal, en la vigencia del 2009 se hizo levantamiento en 
la información, aclaración de procesos y procedimientos con 
los funcionarios competentes encargados en la Secretaria de 

obierno para el inicio de la fase de desarrollo, esa labor 
se realizo  en el 2009, y para su información actualmente 

culminando  las labores para la puesta en 
muy rápidamente, muy prontamente

Desarrollo y mejoras al sistema financiera
tema cuyo cliente interno es la 

pues seria el departamento de contabilidad, manejamos 
ordenes de pago, cuentas por pagar, contabilidad y 
tesorería ; hubo la necesidad de acuerdo al plan de 
mejoramiento que tiene la 
integrarlo con el nuevo sistema de nom
ciudad, con los docentes del municipio, es un desarrollo que 
se tuvo que hacer inicialmente con su………. Y no hemos 
terminado todavía pero estamos bastante 
desarrolladores que tiene el 
obviamente e l sistema tiene mejoras diarias continuas, 
solamente  estoy informando los sistemas financieros 
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proactivo y persuasivo y de aquellas generadas po
unicipal ; todo esto se encuentra 

actualmente en producción dentro del sistema integrado de 
impuestos municipales como módulos adicionales al mismo. 

como es conocido desde la vigencia 
del 2008 se implemento el sistema anti - tramites articulando 
dicha labor con la cámara de comercio de Bucaramanga, lo 
cual permite que un nuevo empresario realice el registro de 
su nuevo negocio virtualmente, por internet , ingresando al 

unicipio y haciendo uso del modulo, sin tramites 
punto com. Durante la vigencia 2009 se hizo manutención, 
actualización y desarrollo de un nuevo requerimiento del 
mismo, este modulo permite que los funcionarios de las 

oficinas competentes para dar viabilidad, llámese 
planeación, salud, bomberos, lo puedan hacer en línea y se 
actualice las bases de datos instantáneamente, independiente 
su ubicación geográfica y dándole una seriedad al proceso ya 

se registra hoy en la mañana, en ese 
mismo momento las dependencias competentes pueden darse el 

que administra la administración central 
que por medio de la Secretaria de Gobierno, requerían

atización de proceso de liquidación, 
facturación generación de contratos de arrendamiento, 
manejos sanciones, módulo de caja etc. Es la sistematización 
de toda la Administración de los diferentes puestos de las 
plazas de mercado que administra la Administr

unicipal, en la vigencia del 2009 se hizo levantamiento en 
la información, aclaración de procesos y procedimientos con 
los funcionarios competentes encargados en la Secretaria de 

obierno para el inicio de la fase de desarrollo, esa labor 
en el 2009, y para su información actualmente 

las labores para la puesta en producción
muy rápidamente, muy prontamente .  

Desarrollo y mejoras al sistema financiera  integrado
tema cuyo cliente interno es la Secretaria de 

pues seria el departamento de contabilidad, manejamos 
ordenes de pago, cuentas por pagar, contabilidad y 

hubo la necesidad de acuerdo al plan de 
mejoramiento que tiene la Secretaria de E ducación de 
integrarlo con el nuevo sistema de nom ina docente de la  
ciudad, con los docentes del municipio, es un desarrollo que 
se tuvo que hacer inicialmente con su………. Y no hemos 
terminado todavía pero estamos bastante avanzado
desarrolladores que tiene el Ministerio de E

l sistema tiene mejoras diarias continuas, 
estoy informando los sistemas financieros 
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proactivo y persuasivo y de aquellas generadas po r la 
todo esto se encuentra 

actualmente en producción dentro del sistema integrado de 
impuestos municipales como módulos adicionales al mismo.  

como es conocido desde la vigencia 
tramites articulando 

dicha labor con la cámara de comercio de Bucaramanga, lo 
cual permite que un nuevo empresario realice el registro de 

, ingresando al 
unicipio y haciendo uso del modulo, sin tramites 

punto com. Durante la vigencia 2009 se hizo manutención, 
actualización y desarrollo de un nuevo requerimiento del 
mismo, este modulo permite que los funcionarios de las 

oficinas competentes para dar viabilidad, llámese 
planeación, salud, bomberos, lo puedan hacer en línea y se 
actualice las bases de datos instantáneamente, independiente 
su ubicación geográfica y dándole una seriedad al proceso ya 

se registra hoy en la mañana, en ese 
mismo momento las dependencias competentes pueden darse el 

que administra la administración central 
requerían  o 

atización de proceso de liquidación, 
facturación generación de contratos de arrendamiento, 
manejos sanciones, módulo de caja etc. Es la sistematización 
de toda la Administración de los diferentes puestos de las 

dministr ación 
unicipal, en la vigencia del 2009 se hizo levantamiento en 

la información, aclaración de procesos y procedimientos con 
los funcionarios competentes encargados en la Secretaria de 

obierno para el inicio de la fase de desarrollo, esa labor 
en el 2009, y para su información actualmente 

producción  

integrado : es el 
ecretaria de Hacienda, 

pues seria el departamento de contabilidad, manejamos 
ordenes de pago, cuentas por pagar, contabilidad y 

hubo la necesidad de acuerdo al plan de 
ducación de 

ina docente de la  
ciudad, con los docentes del municipio, es un desarrollo que 
se tuvo que hacer inicialmente con su………. Y no hemos 

avanzado  con los 
Educación, 

l sistema tiene mejoras diarias continuas, 
estoy informando los sistemas financieros 



 

integrado. En el sistema 
diariamente y continuamente con el fin de mejorar cada uno 
de sus procesos y procedimientos. 
 
Desarroll
servicios denominados SAP
realizadas desarrolladas, implementadas 
producción
información la  primera
contrataciones con ordenes de servicios, bien conocidas como 
EPS dentro del sistema, lo cual permite una integración del 
sistema financiero integrado
el año pasado como es 
transacciones 
los contratistas, en cuentas bancarias, anteriormente cada 
contratista recibía un cheque que tenia un costa para el 
municipio, finalizamos de esa manera, damos una reducción de 
gastos en este punto
las transacciones se hacen electrónicas a los contratistas, 
otra labor importante
inclusión de todas las minutas de contratación que existen 
dentro del 
unificar el almacenamiento del mismo dentro de la base de 
datos que tiene la entidad
generadas por la oficina jurídica y solamente se modifican o 
se hacen nuevas implementaciones de acuerdo a los 
requerimientos y 
Municipio
predeterminadas dentro del sistema y agiliza el 
contratación. 
 
Desarrollo del sistema de
visual.  
proceso. El cliente interno es la Secretaria de Gobierno y 
los valleros o las personas 
vallas en el
solicitar su permiso y conocer su vi
la plataforma que de encuentra publicada en
la entidad, esta plataforma permite 
vía correo
verificar
pago con código de barras, esta pendiente de un desarrollo 
para la presente vigencia, el pago de estos socios 
virtualmente,
modulo vía internet su recibo de pago con código de barras. 
 
Quinto desarroll
denominado ge
defensoría del espacio publico
tiene las siguientes funciones y sistematiza los siguientes 
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integrado. En el sistema financiero integrado se trabaja 
diariamente y continuamente con el fin de mejorar cada uno 
de sus procesos y procedimientos. 

Desarroll o y mejoras en sistema de a
servicios denominados SAP : durante la vigencia 2009 
realizadas desarrolladas, implementadas 
producción  dos importantes tareas
información la  primera , es el ing
contrataciones con ordenes de servicios, bien conocidas como 
EPS dentro del sistema, lo cual permite una integración del 
sistema financiero integrado ,  
el año pasado como es conocido
transacciones electrónicas, que se consigne a cada uno de 
los contratistas, en cuentas bancarias, anteriormente cada 
contratista recibía un cheque que tenia un costa para el 
municipio, finalizamos de esa manera, damos una reducción de 
gastos en este punto , ya no se entregan cheques sino todas 
las transacciones se hacen electrónicas a los contratistas, 
otra labor importante  dentro de este sistema fue la
inclusión de todas las minutas de contratación que existen 
dentro del Municipio; con el fin de agilizar e
unificar el almacenamiento del mismo dentro de la base de 
datos que tiene la entidad .  
generadas por la oficina jurídica y solamente se modifican o 
se hacen nuevas implementaciones de acuerdo a los 
requerimientos y vistos buenas de la oficina de 

unicipio ; lo que significa que las minutas están 
predeterminadas dentro del sistema y agiliza el 
contratación.  

Desarrollo del sistema de  información
Para todos conocidos va

proceso. El cliente interno es la Secretaria de Gobierno y 
los valleros o las personas 

en el  municipio pueden hacer uso del aplicativo, para 
solicitar su permiso y conocer su vi
la plataforma que de encuentra publicada en
la entidad, esta plataforma permite 

correo  electrónico dentro del mism
verificar  la información anexa a la liquidación, re
pago con código de barras, esta pendiente de un desarrollo 
para la presente vigencia, el pago de estos socios 
virtualmente,  actualmente el vallero imprime por medio del 
modulo vía internet su recibo de pago con código de barras. 

Quinto desarroll o, puesta  
denominado ge - referenciado de las operaciones de  la 
defensoría del espacio publico
tiene las siguientes funciones y sistematiza los siguientes 
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financiero integrado se trabaja 
diariamente y continuamente con el fin de mejorar cada uno 
de sus procesos y procedimientos.  

o y mejoras en sistema de a dquision de vienes
durante la vigencia 2009 

realizadas desarrolladas, implementadas y puestas en 
dos importantes tareas  dentro de este sistema de  

es el ing reso completo de todas las 
contrataciones con ordenes de servicios, bien conocidas como 
EPS dentro del sistema, lo cual permite una integración del 

 lo cual también permite, desde 
conocido  que se les hagan

electrónicas, que se consigne a cada uno de 
los contratistas, en cuentas bancarias, anteriormente cada 
contratista recibía un cheque que tenia un costa para el 
municipio, finalizamos de esa manera, damos una reducción de 

, ya no se entregan cheques sino todas 
las transacciones se hacen electrónicas a los contratistas, 

dentro de este sistema fue la
inclusión de todas las minutas de contratación que existen 

con el fin de agilizar e l proceso y 
unificar el almacenamiento del mismo dentro de la base de 

 Las minutas obviamente fueron 
generadas por la oficina jurídica y solamente se modifican o 
se hacen nuevas implementaciones de acuerdo a los 

vistos buenas de la oficina de Jurídica del 
lo que significa que las minutas están 

predeterminadas dentro del sistema y agiliza el proceso

información  publicidad exterior y 
todos conocidos va l leros se sistematizó el 

proceso. El cliente interno es la Secretaria de Gobierno y 
los valleros o las personas empresas que desean colocar 

pueden hacer uso del aplicativo, para 
solicitar su permiso y conocer su vi abilidad haciendo uso de 
la plataforma que de encuentra publicada en  el sitio
la entidad, esta plataforma permite generar notificaciones

electrónico dentro del mism o roll Vallero, 
la información anexa a la liquidación, re

pago con código de barras, esta pendiente de un desarrollo 
para la presente vigencia, el pago de estos socios 

el vallero imprime por medio del 
modulo vía internet su recibo de pago con código de barras. 

en producción de un modulo 
referenciado de las operaciones de  la 

defensoría del espacio publico . Este modulo básicamente 
tiene las siguientes funciones y sistematiza los siguientes 
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financiero integrado se trabaja 
diariamente y continuamente con el fin de mejorar cada uno 

de vienes  y 
durante la vigencia 2009 fueron 

y puestas en  
sistema de  

reso completo de todas las 
contrataciones con ordenes de servicios, bien conocidas como 
EPS dentro del sistema, lo cual permite una integración del 

lo cual también permite, desde 
que se les hagan  

electrónicas, que se consigne a cada uno de 
los contratistas, en cuentas bancarias, anteriormente cada 
contratista recibía un cheque que tenia un costa para el 
municipio, finalizamos de esa manera, damos una reducción de 

, ya no se entregan cheques sino todas 
las transacciones se hacen electrónicas a los contratistas, 

dentro de este sistema fue la  
inclusión de todas las minutas de contratación que existen 

l proceso y 
unificar el almacenamiento del mismo dentro de la base de 

minutas obviamente fueron 
generadas por la oficina jurídica y solamente se modifican o 
se hacen nuevas implementaciones de acuerdo a los 

urídica del 
lo que significa que las minutas están 

proceso  de 

publicidad exterior y 
leros se sistematizó el 

proceso. El cliente interno es la Secretaria de Gobierno y 
presas que desean colocar 

pueden hacer uso del aplicativo, para 
abilidad haciendo uso de 

el sitio  web de 
notificaciones , 
Vallero, puede 

la información anexa a la liquidación, re cibos de 
pago con código de barras, esta pendiente de un desarrollo 
para la presente vigencia, el pago de estos socios 

el vallero imprime por medio del 
modulo vía internet su recibo de pago con código de barras.  

en producción de un modulo 
referenciado de las operaciones de  la 

modulo básicamente 
tiene las siguientes funciones y sistematiza los siguientes 



 

procesos, tiene almacenada toda la información  re
los vienes inmuebles del 
referenciados y con información digital de todos los 
documentos, llámese matricula, llámese………. Bueno los 
documentos de un predio, no tengo exactamente el listado de 
todos los documentos,
tiene la geo
tiene la digitalización de los documentos del mismo predio, 
este modulo es para uso interno de la 
publico y para  consulta de  la comunidad,
publicado en el sitio web, la comunidad pueda acceder a 
cualquier lugar y consultar los predios, los predios del 
Municipio
a la entidad, tiene un filtrado completo por comuna, por 
barrio, por 
 
Puesta en producción del sistema jurídico integrado del 
Municipio. Es un sistema de información desarrollado en 
ambiente web alojado dentro del data
el cliente interno la 
convergen todas las funciones de la oficina asesora jurídica 
y todos los tramites de demandas tutelas, derechos de 
petición etc. De 
interno dentro de la oficina, asignación de abogados, 
procesos y 
 
Puesta en producción virtual del pago de impuestos predial 
unificado. Durante 
trabajo fuertemente en el desarrollo
en producción de un sistema web que  permitiera a los 
contribuyentes del impuesto predial unificado, conocer su 
estado de cuenta, imprimir su liquidación o su recibo de 
pago, para su posterior pago en las oficinas de entidades 
bancarias o si lo c
haciendo uso de cualquier tarjeta debito o crédito, el 
sistema fue desarrollado como lo comente el año anterior y 
fue puesto en producción en el mes de 
año, para su información les comunico que a
tenemos un recaudo por internet con tarjetas crédito y 
debito, Aproximadamente de unos mil trescientos cincuenta 
millones (1.350`000.000) de pesos de pagos de impuesto 
predial y unas novecientos cincuenta (950) transacciones. 
 
Sitio W eb 
gobierno en línea y la ley anti
tecnología a desarrollado mantenido y mejorado su sitio web 
con el fin de cumplir cada una de las fases de gobierno en 
línea estipulado dentro de su decreto reglament
decreto 1151 del 14 de Abril del 2008. Igualmente se hizo 
necesario el 
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procesos, tiene almacenada toda la información  re
los vienes inmuebles del Municipio de Bucaramanga, geo
referenciados y con información digital de todos los 
documentos, llámese matricula, llámese………. Bueno los 
documentos de un predio, no tengo exactamente el listado de 
todos los documentos,  tiene tres fotografías del predio, 
tiene la geo - referenciacion dentro de un mapa catastral y 
tiene la digitalización de los documentos del mismo predio, 
este modulo es para uso interno de la 
publico y para  consulta de  la comunidad,
publicado en el sitio web, la comunidad pueda acceder a 
cualquier lugar y consultar los predios, los predios del 

unicipio ; esto es bien utilizado para proyectos de trabajo 
a la entidad, tiene un filtrado completo por comuna, por 
barrio, por estrato, por uso del suelo etc. 

en producción del sistema jurídico integrado del 
unicipio. Es un sistema de información desarrollado en 

ambiente web alojado dentro del data
el cliente interno la Oficina 
convergen todas las funciones de la oficina asesora jurídica 
y todos los tramites de demandas tutelas, derechos de 
petición etc. De la misma manera
interno dentro de la oficina, asignación de abogados, 
procesos y reportes de los mismos. 

Puesta en producción virtual del pago de impuestos predial 
unificado. Durante el año 2 009
trabajo fuertemente en el desarrollo
en producción de un sistema web que  permitiera a los 
contribuyentes del impuesto predial unificado, conocer su 
estado de cuenta, imprimir su liquidación o su recibo de 
pago, para su posterior pago en las oficinas de entidades 
bancarias o si lo c onsideraba el pago virtual de los mismos, 
haciendo uso de cualquier tarjeta debito o crédito, el 
sistema fue desarrollado como lo comente el año anterior y 
fue puesto en producción en el mes de 
año, para su información les comunico que a
tenemos un recaudo por internet con tarjetas crédito y 
debito, Aproximadamente de unos mil trescientos cincuenta 
millones (1.350`000.000) de pesos de pagos de impuesto 
predial y unas novecientos cincuenta (950) transacciones. 

eb Municipal. A rticulado con la estrategia de 
gobierno en línea y la ley anti
tecnología a desarrollado mantenido y mejorado su sitio web 
con el fin de cumplir cada una de las fases de gobierno en 
línea estipulado dentro de su decreto reglament
decreto 1151 del 14 de Abril del 2008. Igualmente se hizo 
necesario el hoster y un correo electrónico de la entidad 
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procesos, tiene almacenada toda la información  re
unicipio de Bucaramanga, geo

referenciados y con información digital de todos los 
documentos, llámese matricula, llámese………. Bueno los 
documentos de un predio, no tengo exactamente el listado de 

tiene tres fotografías del predio, 
referenciacion dentro de un mapa catastral y 

tiene la digitalización de los documentos del mismo predio, 
este modulo es para uso interno de la defensoría de espacio 
publico y para  consulta de  la comunidad,  también esta 
publicado en el sitio web, la comunidad pueda acceder a 
cualquier lugar y consultar los predios, los predios del 

esto es bien utilizado para proyectos de trabajo 
a la entidad, tiene un filtrado completo por comuna, por 

estrato, por uso del suelo etc.  

en producción del sistema jurídico integrado del 
unicipio. Es un sistema de información desarrollado en 

ambiente web alojado dentro del data - center de la entidad, y 
ficina Jurídica del M unicipio, allí 

convergen todas las funciones de la oficina asesora jurídica 
y todos los tramites de demandas tutelas, derechos de 

la misma manera  sirve para hacer el reparto 
interno dentro de la oficina, asignación de abogados, 

reportes de los mismos.  

Puesta en producción virtual del pago de impuestos predial 
009 . La oficina de tecnología 

trabajo fuertemente en el desarrollo  implementación
en producción de un sistema web que  permitiera a los 
contribuyentes del impuesto predial unificado, conocer su 
estado de cuenta, imprimir su liquidación o su recibo de 
pago, para su posterior pago en las oficinas de entidades 

onsideraba el pago virtual de los mismos, 
haciendo uso de cualquier tarjeta debito o crédito, el 
sistema fue desarrollado como lo comente el año anterior y 
fue puesto en producción en el mes de Enero del presente 
año, para su información les comunico que a ctualmente 
tenemos un recaudo por internet con tarjetas crédito y 
debito, Aproximadamente de unos mil trescientos cincuenta 
millones (1.350`000.000) de pesos de pagos de impuesto 
predial y unas novecientos cincuenta (950) transacciones. 

rticulado con la estrategia de 
gobierno en línea y la ley anti - tramite la oficina de 
tecnología a desarrollado mantenido y mejorado su sitio web 
con el fin de cumplir cada una de las fases de gobierno en 
línea estipulado dentro de su decreto reglament ado en el 
decreto 1151 del 14 de Abril del 2008. Igualmente se hizo 

y un correo electrónico de la entidad 
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procesos, tiene almacenada toda la información  re ferente a 
unicipio de Bucaramanga, geo -

referenciados y con información digital de todos los 
documentos, llámese matricula, llámese………. Bueno los sus 
documentos de un predio, no tengo exactamente el listado de 

tiene tres fotografías del predio, 
referenciacion dentro de un mapa catastral y 

tiene la digitalización de los documentos del mismo predio, 
de espacio 

también esta 
publicado en el sitio web, la comunidad pueda acceder a 
cualquier lugar y consultar los predios, los predios del 

esto es bien utilizado para proyectos de trabajo 
a la entidad, tiene un filtrado completo por comuna, por 

en producción del sistema jurídico integrado del 
unicipio. Es un sistema de información desarrollado en 

center de la entidad, y 
unicipio, allí 

convergen todas las funciones de la oficina asesora jurídica 
y todos los tramites de demandas tutelas, derechos de 

sirve para hacer el reparto 
interno dentro de la oficina, asignación de abogados, 

Puesta en producción virtual del pago de impuestos predial 
. La oficina de tecnología 

implementación  y puesta 
en producción de un sistema web que  permitiera a los 
contribuyentes del impuesto predial unificado, conocer su 
estado de cuenta, imprimir su liquidación o su recibo de 
pago, para su posterior pago en las oficinas de entidades 

onsideraba el pago virtual de los mismos, 
haciendo uso de cualquier tarjeta debito o crédito, el 
sistema fue desarrollado como lo comente el año anterior y 

nero del presente 
ctualmente 

tenemos un recaudo por internet con tarjetas crédito y 
debito, Aproximadamente de unos mil trescientos cincuenta 
millones (1.350`000.000) de pesos de pagos de impuesto 
predial y unas novecientos cincuenta (950) transacciones.  

rticulado con la estrategia de 
tramite la oficina de 

tecnología a desarrollado mantenido y mejorado su sitio web 
con el fin de cumplir cada una de las fases de gobierno en 

ado en el 
decreto 1151 del 14 de Abril del 2008. Igualmente se hizo 

y un correo electrónico de la entidad 



 

como respaldo  al  data
la estrategia de 
manutenc ión del sitio las 24 horas del día, los siete días 
de la semana, los 365 días del año, por lo tanto dichas 
aplicaciones que se encuentran alojados en el data
del municipio y reflejadas dentro de los 
externamente, para darle cumpl
interacc ión fue desarrollado un modulo de chat interactivo 
que es atendido también por la oficina, que no es nuestra 
competencia, con el fin de atender 
de la comunidad Bumanguesa que así lo requiera, dentro de 
misma fase de interacción, hubo necesidad como establece el 
decreto reglamentario de construir un formulario de contacto 
directo con el señor Alcalde el cual 
peticiones al correo personal del  Señor Alcalde y él mismo 
le da respuesta. Se puso en producción
foros que permite la creación de diferentes temas de interés 
y la interacción
Municipal, todas estas herramientas fueron desarrolladas, 
por el personal que labora 
 
2.6. P uesta 
aquellos contratos que 
es muy bien 
contratación durante el 2009
sitio web de la entidad,
superan el 10% de la cuantia, dicho modulo permite lo que 
exige la ley, publicación de los nuevos objetos 
contractuales con su diferentes procedimientos, invitaciones 
publicas, 
filtrado por proceso, 
proceso es y que Secretaria adelanta dichos tipos de 
procesos, de por si la tecnología se encarga de la 
manutención y el mejoramiento del modulo, mas no de la 
operación ni la a
gasto es responsable de lo que allí se publique y de la 
manera de que se haga
 
Sistema electrónico 
necesario que todos los equipos de computo y positivos 
electrónicos que 
encuentren conectados a un sistema que garantice el 
funcionamiento del mismo y no perjudique su rendimiento, por 
lo tanto se han diseñado  diferentes tareas  y ventanas de 
mantenimiento para las diferentes UPS  
ininterrumpidas del sistema del 
llega a la suma de ocho 
 
5. Proyecto de Gobierno en línea. Articula nuevamente con el 
sitio web y un 80% y vale recalcar que también articulado 
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como respaldo  al  data - center del 
la estrategia de Gobierno en L

ión del sitio las 24 horas del día, los siete días 
de la semana, los 365 días del año, por lo tanto dichas 
aplicaciones que se encuentran alojados en el data
del municipio y reflejadas dentro de los 
externamente, para darle cumpl

ión fue desarrollado un modulo de chat interactivo 
que es atendido también por la oficina, que no es nuestra 
competencia, con el fin de atender 
de la comunidad Bumanguesa que así lo requiera, dentro de 
misma fase de interacción, hubo necesidad como establece el 
decreto reglamentario de construir un formulario de contacto 
directo con el señor Alcalde el cual 
peticiones al correo personal del  Señor Alcalde y él mismo 

respuesta. Se puso en producción
foros que permite la creación de diferentes temas de interés 

interacción  de la comunidad con la 
unicipal, todas estas herramientas fueron desarrolladas, 

por el personal que labora dentro de la oficina

uesta en producción d el modulo de contratación para 
aquellos contratos que no superan el 10% de la cuantia.
es muy bien conocido la modificación
contratación durante el 2009 ,  
sitio web de la entidad,  de
superan el 10% de la cuantia, dicho modulo permite lo que 
exige la ley, publicación de los nuevos objetos 
contractuales con su diferentes procedimientos, invitaciones 
publicas, a dendas, respuestas, obs
filtrado por proceso, el estado del proceso, que tipo de 
proceso es y que Secretaria adelanta dichos tipos de 
procesos, de por si la tecnología se encarga de la 
manutención y el mejoramiento del modulo, mas no de la 
operación ni la a limentación del mismo, cada ordenador del 
gasto es responsable de lo que allí se publique y de la 
manera de que se haga .  

electrónico ininterrumpi
necesario que todos los equipos de computo y positivos 
electrónicos que requieran de una alimentación eléctrica, se 
encuentren conectados a un sistema que garantice el 
funcionamiento del mismo y no perjudique su rendimiento, por 
lo tanto se han diseñado  diferentes tareas  y ventanas de 
mantenimiento para las diferentes UPS  
ininterrumpidas del sistema del 
llega a la suma de ocho  

. Proyecto de Gobierno en línea. Articula nuevamente con el 
sitio web y un 80% y vale recalcar que también articulado 
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center del Municipio, recordemos que 
Línea exige la publicación y la 

ión del sitio las 24 horas del día, los siete días 
de la semana, los 365 días del año, por lo tanto dichas 
aplicaciones que se encuentran alojados en el data
del municipio y reflejadas dentro de los hostin que se tiene 
externamente, para darle cumpl imiento a la fase de 

ión fue desarrollado un modulo de chat interactivo 
que es atendido también por la oficina, que no es nuestra 
competencia, con el fin de atender las solicitudes en línea 
de la comunidad Bumanguesa que así lo requiera, dentro de 
misma fase de interacción, hubo necesidad como establece el 
decreto reglamentario de construir un formulario de contacto 
directo con el señor Alcalde el cual re direcciona todas las 
peticiones al correo personal del  Señor Alcalde y él mismo 

respuesta. Se puso en producción  también un sistema de
foros que permite la creación de diferentes temas de interés 

de la comunidad con la Administración 
unicipal, todas estas herramientas fueron desarrolladas, 

dentro de la oficina .  

el modulo de contratación para 
no superan el 10% de la cuantia.

modificación  de la norma de
 exige la publicación dentro el 
de aquellos contratos que no 

superan el 10% de la cuantia, dicho modulo permite lo que 
exige la ley, publicación de los nuevos objetos 
contractuales con su diferentes procedimientos, invitaciones 

dendas, respuestas, obs ervaciones, permite un 
estado del proceso, que tipo de 

proceso es y que Secretaria adelanta dichos tipos de 
procesos, de por si la tecnología se encarga de la 
manutención y el mejoramiento del modulo, mas no de la 

limentación del mismo, cada ordenador del 
gasto es responsable de lo que allí se publique y de la 

ininterrumpi do. Como es conocido se hace 
necesario que todos los equipos de computo y positivos 

requieran de una alimentación eléctrica, se 
encuentren conectados a un sistema que garantice el 
funcionamiento del mismo y no perjudique su rendimiento, por 
lo tanto se han diseñado  diferentes tareas  y ventanas de 
mantenimiento para las diferentes UPS  ( Unidades de ponencia 
ininterrumpidas del sistema del Municipio) y casualmente 

. Proyecto de Gobierno en línea. Articula nuevamente con el 
sitio web y un 80% y vale recalcar que también articulado 
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unicipio, recordemos que 
ínea exige la publicación y la 

ión del sitio las 24 horas del día, los siete días 
de la semana, los 365 días del año, por lo tanto dichas 
aplicaciones que se encuentran alojados en el data -center 

que se tiene 
imiento a la fase de 

ión fue desarrollado un modulo de chat interactivo 
que es atendido también por la oficina, que no es nuestra 

solicitudes en línea 
de la comunidad Bumanguesa que así lo requiera, dentro de la 
misma fase de interacción, hubo necesidad como establece el 
decreto reglamentario de construir un formulario de contacto 

direcciona todas las 
peticiones al correo personal del  Señor Alcalde y él mismo 

un sistema de  
foros que permite la creación de diferentes temas de interés 

dministración 
unicipal, todas estas herramientas fueron desarrolladas, 

el modulo de contratación para 
no superan el 10% de la cuantia.  como 

de la norma de  
exige la publicación dentro el 

aquellos contratos que no 
superan el 10% de la cuantia, dicho modulo permite lo que 
exige la ley, publicación de los nuevos objetos 
contractuales con su diferentes procedimientos, invitaciones 

ervaciones, permite un 
estado del proceso, que tipo de 

proceso es y que Secretaria adelanta dichos tipos de 
procesos, de por si la tecnología se encarga de la 
manutención y el mejoramiento del modulo, mas no de la 

limentación del mismo, cada ordenador del 
gasto es responsable de lo que allí se publique y de la 

es conocido se hace 
necesario que todos los equipos de computo y positivos 

requieran de una alimentación eléctrica, se 
encuentren conectados a un sistema que garantice el 
funcionamiento del mismo y no perjudique su rendimiento, por 
lo tanto se han diseñado  diferentes tareas  y ventanas de 

Unidades de ponencia 
y casualmente 

. Proyecto de Gobierno en línea. Articula nuevamente con el 
sitio web y un 80% y vale recalcar que también articulado 



 

con el gobierno en línea se ha desarrollado un proyecto de 
la unidad de Bucaramanga, Ciudad Digital, durante la 
vigencia del 2009 que fue presentado en Enero del presente 
año al M inisterio de 
ciudad de Bogotá, dicho 
principales, el sector gobierno, el sector salud y el sector 
educación, el proyecto esta radicado con el fin de conseguir 
un tipo de recursos, la respuesta al ministerio
fue después de la ley de garantía
tipo de viabi
su información, el año pasado se efectúo en la ciudad de 
Bucaramanga el evento denominado Vive Gobierno en Línea fue 
un evento  del 
Comunicacion
municipio
tecnologías y apoyamos dicho evento, para logro  
información, fue el ultimo evento que se realizo en 
nacional, y fuimos la cuidad que logro el mayor numero
visitante
la carp a fue ubicada aquí en la Plaza Luis Carlos 
Sarmiento
los equipos servidores y toda la infraestructura tecnológica 
que  soportara l
informaciones en diferentes aplicativas que tiene el 
municipio; se adquirió una plataforma convergente basados en 
una solución tipo 
equipos 
almacenamiento, lo mismo que con una implementación de una 
solución 
administrador o manejador de ancho de banda consecuente para 
cuatro proveedores de servicio de internet, para finalizar 
les dejo un resumen
de funcionamiento de la entidad
 
Soporte técnico de equipos computo, informática, impresoras, 
software todo fue a red de datos, etc. Para la entidad
que montar oficinas anexas a institutos
así lo requieren, y un resumen de los diferentes tipos de 
servicios, hardware, redes, servicios de dominios, 
servidores software, impresión etc. 
 
Señores H
año 20009 como un resumen de 
dentro de las oficina de 
comunicaciones, en la presente vigencia se vienen 
adelantando proyectos muy importantes también, pero no 
obedecen al 2009. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. HENRY GAMBOA MEZA
importante el informe, muy claro, pero quedaron algunas 

ACTA 038  FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

con el gobierno en línea se ha desarrollado un proyecto de 
la unidad de Bucaramanga, Ciudad Digital, durante la 
vigencia del 2009 que fue presentado en Enero del presente 

inisterio de Tecnologías de las 
ciudad de Bogotá, dicho 
principales, el sector gobierno, el sector salud y el sector 
educación, el proyecto esta radicado con el fin de conseguir 
un tipo de recursos, la respuesta al ministerio
fue después de la ley de garantía
tipo de viabi lidad o concepto sobre el mismo.
su información, el año pasado se efectúo en la ciudad de 
Bucaramanga el evento denominado Vive Gobierno en Línea fue 
un evento  del Ministerio de 

omunicacion es, pero que requería del apoyo y gestión del 
municipio ; dicha responsabilidad cayo en la oficina de 
tecnologías y apoyamos dicho evento, para logro  
información, fue el ultimo evento que se realizo en 
nacional, y fuimos la cuidad que logro el mayor numero
visitante , somos siete mil (7.000) visitantes en una semana, 

a fue ubicada aquí en la Plaza Luis Carlos 
Sarmiento ; una aclaración importante en el 2009 fue la de 
los equipos servidores y toda la infraestructura tecnológica 
que  soportara l a información, datos, sistemas de 
informaciones en diferentes aplicativas que tiene el 
municipio; se adquirió una plataforma convergente basados en 

solución tipo bleit brevemente se adquirieron nueve 
bleit, una solución san con cuatro capacidad

almacenamiento, lo mismo que con una implementación de una 
solución fairol, filtro de contenido antivirus y un 
administrador o manejador de ancho de banda consecuente para 
cuatro proveedores de servicio de internet, para finalizar 
les dejo un resumen  de lo que fue la labor en cuanto temas 
de funcionamiento de la entidad

técnico de equipos computo, informática, impresoras, 
software todo fue a red de datos, etc. Para la entidad
que montar oficinas anexas a institutos
así lo requieren, y un resumen de los diferentes tipos de 
servicios, hardware, redes, servicios de dominios, 
servidores software, impresión etc. 

Señores H onorables Concejales este informe de gestión del 
año 20009 como un resumen de 
dentro de las oficina de tecnología de información de las 
comunicaciones, en la presente vigencia se vienen 
adelantando proyectos muy importantes también, pero no 
obedecen al 2009.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. HENRY GAMBOA MEZA
importante el informe, muy claro, pero quedaron algunas 
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con el gobierno en línea se ha desarrollado un proyecto de 
la unidad de Bucaramanga, Ciudad Digital, durante la 
vigencia del 2009 que fue presentado en Enero del presente 

ecnologías de las Comunicaciones en la 
proyecto enmarca tres ejes 

principales, el sector gobierno, el sector salud y el sector 
educación, el proyecto esta radicado con el fin de conseguir 
un tipo de recursos, la respuesta al ministerio  es que hasta
fue después de la ley de garantía  no van a arr ojar algún 

lidad o concepto sobre el mismo.  T ambién para 
su información, el año pasado se efectúo en la ciudad de 
Bucaramanga el evento denominado Vive Gobierno en Línea fue 

inisterio de Tecnología de I nformaciones 
es, pero que requería del apoyo y gestión del 
dicha responsabilidad cayo en la oficina de 

tecnologías y apoyamos dicho evento, para logro  
información, fue el ultimo evento que se realizo en 
nacional, y fuimos la cuidad que logro el mayor numero

, somos siete mil (7.000) visitantes en una semana, 
a fue ubicada aquí en la Plaza Luis Carlos 

una aclaración importante en el 2009 fue la de 
los equipos servidores y toda la infraestructura tecnológica 

a información, datos, sistemas de 
informaciones en diferentes aplicativas que tiene el 
municipio; se adquirió una plataforma convergente basados en 

brevemente se adquirieron nueve 
una solución san con cuatro capacidad

almacenamiento, lo mismo que con una implementación de una 
filtro de contenido antivirus y un 

administrador o manejador de ancho de banda consecuente para 
cuatro proveedores de servicio de internet, para finalizar 

de lo que fue la labor en cuanto temas 
de funcionamiento de la entidad .  

técnico de equipos computo, informática, impresoras, 
software todo fue a red de datos, etc. Para la entidad
que montar oficinas anexas a institutos  descentralizados que 
así lo requieren, y un resumen de los diferentes tipos de 
servicios, hardware, redes, servicios de dominios, 
servidores software, impresión etc.  

Concejales este informe de gestión del 
año 20009 como un resumen de las labores mas relevantes 

tecnología de información de las 
comunicaciones, en la presente vigencia se vienen 
adelantando proyectos muy importantes también, pero no 

INTERVENCIÓN DEL H. C. HENRY GAMBOA MEZA : Salu
importante el informe, muy claro, pero quedaron algunas 
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con el gobierno en línea se ha desarrollado un proyecto de 
la unidad de Bucaramanga, Ciudad Digital, durante la 
vigencia del 2009 que fue presentado en Enero del presente 

omunicaciones en la 
proyecto enmarca tres ejes 

principales, el sector gobierno, el sector salud y el sector 
educación, el proyecto esta radicado con el fin de conseguir 

es que hasta  
ojar algún 

ambién para 
su información, el año pasado se efectúo en la ciudad de 
Bucaramanga el evento denominado Vive Gobierno en Línea fue 

nformaciones 
es, pero que requería del apoyo y gestión del 
dicha responsabilidad cayo en la oficina de 

tecnologías y apoyamos dicho evento, para logro  
información, fue el ultimo evento que se realizo en 
nacional, y fuimos la cuidad que logro el mayor numero  de 

, somos siete mil (7.000) visitantes en una semana, 
a fue ubicada aquí en la Plaza Luis Carlos Galán 

una aclaración importante en el 2009 fue la de 
los equipos servidores y toda la infraestructura tecnológica 

a información, datos, sistemas de 
informaciones en diferentes aplicativas que tiene el 
municipio; se adquirió una plataforma convergente basados en 

brevemente se adquirieron nueve 
una solución san con cuatro capacidad es de 

almacenamiento, lo mismo que con una implementación de una 
filtro de contenido antivirus y un 

administrador o manejador de ancho de banda consecuente para 
cuatro proveedores de servicio de internet, para finalizar 

de lo que fue la labor en cuanto temas 

técnico de equipos computo, informática, impresoras, 
software todo fue a red de datos, etc. Para la entidad  hay 

descentralizados que 
así lo requieren, y un resumen de los diferentes tipos de 
servicios, hardware, redes, servicios de dominios, 

Concejales este informe de gestión del 
las labores mas relevantes 

tecnología de información de las 
comunicaciones, en la presente vigencia se vienen 
adelantando proyectos muy importantes también, pero no 

: Salu dos. Muy 
importante el informe, muy claro, pero quedaron algunas 



 

inquietudes Ingeniero, es que nosotros cada vez que viene 
tesorería, cada vez que viene Hacienda a presentar un 
informe de gestión, las cifras nunca cuadran, no se si 
ustedes ya integraron el
el sistema de tesorería, porque a tesorería le dan mas 
recaudos que Hacienda para un mismo periodo, no se si es que 
Tesorería no le pasa la información a tiempo, no esta en 
línea, no esta en red, o no están integrado lo
porque cogemos y comparamos los informes y nunca los 
cuadran, nos toca siempre para cuadrar la información toca 
citar a Hacienda y citar a tesorería a efectos de tener una 
información real de el estado financiero del municipio que 
por decir el 
consolídato a la información, tanto la de Hacienda  como la 
de tesorería, porque tiene que ver con de ingresos y gastos, 
ese es el problema, hay gran diferencia que hay ahí
efectos de tener consolidación e informac
que quería hacer es 
Codazzi Ya entrego la base predial 
Municipio? Eso es un contrato que culmino el año pasado, 
pero que quedaron de entregarlo en Marzo, en Abril
actualizado ya c
entregaron? Usted me esta hablando aquí de sistema geo
referenciado, pero si la base predial no esta actualizada, 
eso no va a funcionar, fíjese que este sistema geo
referenciado un instrumento para muchas cosas, ho
planeación, usted va a pedir un perfil vial y tiene que 
llevar 200.000 pesos y se lo entregan por ahí en quince 
días, si es que los perfiles ya los cambian todos los días, 
entonces tenemos que acabar con esas cosas que teniendo ese 
sistema geo
están definidas, es simplemente en forma automática, uno 
hasta en línea se puede tomar ese perfil vial.
atracando, robando a la gente, demorando una licencia de 
construcción
ser, es injusto con la gente, con los constructores, con el 
ciudadano común y corriente, entonces me gustaría saber eso, 
porque eso nos agilizaría a tener una serie de procesos 
automatizados
gente vu lnerable, no se  como este la base del sistema de 
beneficiarios de programas sociales Sisben
las demás dependencias, porque alguien que esta enfermo 
acude a que le actualicen el sistema o le den sus Sisben, 
Pero el acude a un centro de salud
esta registrad, entonces pareciera que esa base de datos 
poco esta en línea, entonces me gustaría que ese tema, sino 
tiene dentro de sus proyectos iniciar esa parte, a que eso 
realmente enrede, sino toca ir a decirle a la señorita de
Sisben, por favor certifíqueme que es
quiero que esa base de datos este
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inquietudes Ingeniero, es que nosotros cada vez que viene 
tesorería, cada vez que viene Hacienda a presentar un 
informe de gestión, las cifras nunca cuadran, no se si 
ustedes ya integraron el  software del sistema financiero con 
el sistema de tesorería, porque a tesorería le dan mas 
recaudos que Hacienda para un mismo periodo, no se si es que 
Tesorería no le pasa la información a tiempo, no esta en 
línea, no esta en red, o no están integrado lo
porque cogemos y comparamos los informes y nunca los 
cuadran, nos toca siempre para cuadrar la información toca 
citar a Hacienda y citar a tesorería a efectos de tener una 
información real de el estado financiero del municipio que 
por decir el sistema financiero nos debería entregar 
consolídato a la información, tanto la de Hacienda  como la 
de tesorería, porque tiene que ver con de ingresos y gastos, 
ese es el problema, hay gran diferencia que hay ahí
efectos de tener consolidación e informac
que quería hacer es ¿el instituto geográfico San Agustín 
Codazzi Ya entrego la base predial 
Municipio? Eso es un contrato que culmino el año pasado, 
pero que quedaron de entregarlo en Marzo, en Abril
actualizado ya c on todos los predios, ¿no se si eso ya lo 
entregaron? Usted me esta hablando aquí de sistema geo
referenciado, pero si la base predial no esta actualizada, 
eso no va a funcionar, fíjese que este sistema geo
referenciado un instrumento para muchas cosas, ho
planeación, usted va a pedir un perfil vial y tiene que 
llevar 200.000 pesos y se lo entregan por ahí en quince 
días, si es que los perfiles ya los cambian todos los días, 
entonces tenemos que acabar con esas cosas que teniendo ese 
sistema geo -referencia do y los perfiles ya de todas las vías 
están definidas, es simplemente en forma automática, uno 
hasta en línea se puede tomar ese perfil vial.
atracando, robando a la gente, demorando una licencia de 
construcción , 15, 20 den algo entreguen ese pe
ser, es injusto con la gente, con los constructores, con el 
ciudadano común y corriente, entonces me gustaría saber eso, 
porque eso nos agilizaría a tener una serie de procesos 
automatizados . E l otro tema que me preocupa y es con la 

lnerable, no se  como este la base del sistema de 
beneficiarios de programas sociales Sisben
las demás dependencias, porque alguien que esta enfermo 
acude a que le actualicen el sistema o le den sus Sisben, 
Pero el acude a un centro de salud
esta registrad, entonces pareciera que esa base de datos 
poco esta en línea, entonces me gustaría que ese tema, sino 
tiene dentro de sus proyectos iniciar esa parte, a que eso 
realmente enrede, sino toca ir a decirle a la señorita de
Sisben, por favor certifíqueme que es
quiero que esa base de datos este
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inquietudes Ingeniero, es que nosotros cada vez que viene 
tesorería, cada vez que viene Hacienda a presentar un 
informe de gestión, las cifras nunca cuadran, no se si 

software del sistema financiero con 
el sistema de tesorería, porque a tesorería le dan mas 
recaudos que Hacienda para un mismo periodo, no se si es que 
Tesorería no le pasa la información a tiempo, no esta en 
línea, no esta en red, o no están integrado lo s sistemas, 
porque cogemos y comparamos los informes y nunca los 
cuadran, nos toca siempre para cuadrar la información toca 
citar a Hacienda y citar a tesorería a efectos de tener una 
información real de el estado financiero del municipio que 

sistema financiero nos debería entregar 
consolídato a la información, tanto la de Hacienda  como la 
de tesorería, porque tiene que ver con de ingresos y gastos, 
ese es el problema, hay gran diferencia que hay ahí
efectos de tener consolidación e informac ión. Una

instituto geográfico San Agustín 
Codazzi Ya entrego la base predial geo- referenciada del 
Municipio? Eso es un contrato que culmino el año pasado, 
pero que quedaron de entregarlo en Marzo, en Abril

on todos los predios, ¿no se si eso ya lo 
entregaron? Usted me esta hablando aquí de sistema geo
referenciado, pero si la base predial no esta actualizada, 
eso no va a funcionar, fíjese que este sistema geo
referenciado un instrumento para muchas cosas, ho
planeación, usted va a pedir un perfil vial y tiene que 
llevar 200.000 pesos y se lo entregan por ahí en quince 
días, si es que los perfiles ya los cambian todos los días, 
entonces tenemos que acabar con esas cosas que teniendo ese 

do y los perfiles ya de todas las vías 
están definidas, es simplemente en forma automática, uno 
hasta en línea se puede tomar ese perfil vial.  
atracando, robando a la gente, demorando una licencia de 

den algo entreguen ese pe rfil, no puede 
ser, es injusto con la gente, con los constructores, con el 
ciudadano común y corriente, entonces me gustaría saber eso, 
porque eso nos agilizaría a tener una serie de procesos 

l otro tema que me preocupa y es con la 
lnerable, no se  como este la base del sistema de 

beneficiarios de programas sociales Sisben  con versus con 
las demás dependencias, porque alguien que esta enfermo 
acude a que le actualicen el sistema o le den sus Sisben, 
Pero el acude a un centro de salud  y resulta que allí no 
esta registrad, entonces pareciera que esa base de datos 
poco esta en línea, entonces me gustaría que ese tema, sino 
tiene dentro de sus proyectos iniciar esa parte, a que eso 
realmente enrede, sino toca ir a decirle a la señorita de
Sisben, por favor certifíqueme que es e Sisben es verdadero, 
quiero que esa base de datos este  en red con salud, primero 
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inquietudes Ingeniero, es que nosotros cada vez que viene 
tesorería, cada vez que viene Hacienda a presentar un 
informe de gestión, las cifras nunca cuadran, no se si 

software del sistema financiero con 
el sistema de tesorería, porque a tesorería le dan mas 
recaudos que Hacienda para un mismo periodo, no se si es que 
Tesorería no le pasa la información a tiempo, no esta en 

s sistemas, 
porque cogemos y comparamos los informes y nunca los 
cuadran, nos toca siempre para cuadrar la información toca 
citar a Hacienda y citar a tesorería a efectos de tener una 
información real de el estado financiero del municipio que 

sistema financiero nos debería entregar 
consolídato a la información, tanto la de Hacienda  como la 
de tesorería, porque tiene que ver con de ingresos y gastos, 
ese es el problema, hay gran diferencia que hay ahí  a 

Una pregunta 
instituto geográfico San Agustín 

referenciada del 
Municipio? Eso es un contrato que culmino el año pasado, 
pero que quedaron de entregarlo en Marzo, en Abril , 

on todos los predios, ¿no se si eso ya lo 
entregaron? Usted me esta hablando aquí de sistema geo -
referenciado, pero si la base predial no esta actualizada, 
eso no va a funcionar, fíjese que este sistema geo -
referenciado un instrumento para muchas cosas, ho y 
planeación, usted va a pedir un perfil vial y tiene que 
llevar 200.000 pesos y se lo entregan por ahí en quince 
días, si es que los perfiles ya los cambian todos los días, 
entonces tenemos que acabar con esas cosas que teniendo ese 

do y los perfiles ya de todas las vías 
están definidas, es simplemente en forma automática, uno 

 Hoy están 
atracando, robando a la gente, demorando una licencia de 

rfil, no puede 
ser, es injusto con la gente, con los constructores, con el 
ciudadano común y corriente, entonces me gustaría saber eso, 
porque eso nos agilizaría a tener una serie de procesos 

l otro tema que me preocupa y es con la 
lnerable, no se  como este la base del sistema de 

versus con 
las demás dependencias, porque alguien que esta enfermo 
acude a que le actualicen el sistema o le den sus Sisben, 

y resulta que allí no 
esta registrad, entonces pareciera que esa base de datos 
poco esta en línea, entonces me gustaría que ese tema, sino 
tiene dentro de sus proyectos iniciar esa parte, a que eso 
realmente enrede, sino toca ir a decirle a la señorita de l 

verdadero, 
con salud, primero 



 

con salud, con el ISABU con Desarrollo Social que también 
use este instrumento de los programas sociales de los 
mercaditos, de todos los programas que hay para los adultos 
mayores, de la población desplazada, los discapacitados; se 
que eso ha sucedido, me 
hacer un modulo a efectos de que mejoremos esa parte. Otro 
tema que me preocupa, ¿Cómo esta de verdad la implementación 
del sistema de 
Administración 
Descentralizados?
cuando les toco aquí montar el MECI, el GP mil y que 
incumplieron todos los municipios, creo que ahorita hay 
sanciones si no logramos ponerlos al día, es que necesitamos 
acabar con un poco de tramite
corrupción esta en cada tramite, en los limites y los que 
queden automatizar la única manera, que la 
Municipal acaba con la corrupción, he visto tramites 
in necesarios, el otro día me fui para transito y encontré  
que a uno le dan un poder para sacar un carro o para 
cualquier cosa, resulta que toca que ir donde la doctora 
Mariela Basto y si no le pone un chulito, ese poder no vale, 
no se los Abogados aquí
poner ese chulo
entonces hay que acabar con eso, hay que 
sea, si es un poder es un poder y hasta luego el amigo, no 
tiene porque
cosas aquí en la 
por ética y que falta un sello, un sello negro, un sello 
azul, un sello rojo tenemos que acabar con todo eso, pero 
eso es metiéndole enjundia al tema 
verdad regañando, exigiéndole a los jefes de cada 
dependencia de que verdad
tramites, aquí los tramites están hechos es para pedir, para 
la corrupción y por eso es que ellos no quieren colaborar 
con el sistema, 
pido que jaloneemos eso, creo que los siste
que mas lo pude hacer y entiende mejor este problema, mas 
que la misma oficina de 
Administrativa, pero es importante jalonar esto, ya gracias 
que hay una política institucional, y si hay esa política 
apoyémos le toda esa infraestructura, en toda esa plataforma 
tecnológica, apoyemos en eso a que
administración, porque  administración esta hecha es para  
atender a los usuarios, dar unos buenos tiempos de respuesta 
que no atraquen, si los tramites no 
atracan pero eso es automatizando todos los procesos; 
Gracias Señor Presidente.
 
INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
Saludos.  

ACTA 038  FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

con salud, con el ISABU con Desarrollo Social que también 
use este instrumento de los programas sociales de los 
mercaditos, de todos los programas que hay para los adultos 
mayores, de la población desplazada, los discapacitados; se 
que eso ha sucedido, me gustaría que retomaran ese tema de 
hacer un modulo a efectos de que mejoremos esa parte. Otro 
tema que me preocupa, ¿Cómo esta de verdad la implementación 
del sistema de Gobierno en 
Administración Central? ¿Cómo están los 

scentralizados?  Me da la impresión que esta pasando como 
cuando les toco aquí montar el MECI, el GP mil y que 
incumplieron todos los municipios, creo que ahorita hay 
sanciones si no logramos ponerlos al día, es que necesitamos 
acabar con un poco de tramite
corrupción esta en cada tramite, en los limites y los que 
queden automatizar la única manera, que la 

unicipal acaba con la corrupción, he visto tramites 
necesarios, el otro día me fui para transito y encontré  

a uno le dan un poder para sacar un carro o para 
cualquier cosa, resulta que toca que ir donde la doctora 
Mariela Basto y si no le pone un chulito, ese poder no vale, 
no se los Abogados aquí  si es que requiera  entonces hay que 
poner ese chulo , y ese chul
entonces hay que acabar con eso, hay que 
sea, si es un poder es un poder y hasta luego el amigo, no 
tiene porque  inventarse un tramite, y 
cosas aquí en la Administración 
por ética y que falta un sello, un sello negro, un sello 
azul, un sello rojo tenemos que acabar con todo eso, pero 
eso es metiéndole enjundia al tema 
verdad regañando, exigiéndole a los jefes de cada 
dependencia de que verdad  revisen los tramites, y eliminemos 
tramites, aquí los tramites están hechos es para pedir, para 
la corrupción y por eso es que ellos no quieren colaborar 
con el sistema, tengo conocimiento de eso, entonces si le 
pido que jaloneemos eso, creo que los siste
que mas lo pude hacer y entiende mejor este problema, mas 
que la misma oficina de Control 

dministrativa, pero es importante jalonar esto, ya gracias 
que hay una política institucional, y si hay esa política 

le toda esa infraestructura, en toda esa plataforma 
tecnológica, apoyemos en eso a que
administración, porque  administración esta hecha es para  
atender a los usuarios, dar unos buenos tiempos de respuesta 
que no atraquen, si los tramites no 
atracan pero eso es automatizando todos los procesos; 
Gracias Señor Presidente.   

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
 Presidente tres pregunticas para el doctor Oscar 
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con salud, con el ISABU con Desarrollo Social que también 
use este instrumento de los programas sociales de los 
mercaditos, de todos los programas que hay para los adultos 
mayores, de la población desplazada, los discapacitados; se 

gustaría que retomaran ese tema de 
hacer un modulo a efectos de que mejoremos esa parte. Otro 
tema que me preocupa, ¿Cómo esta de verdad la implementación 

obierno en Línea? ¿Cómo esta la 
entral? ¿Cómo están los I
Me da la impresión que esta pasando como 

cuando les toco aquí montar el MECI, el GP mil y que 
incumplieron todos los municipios, creo que ahorita hay 
sanciones si no logramos ponerlos al día, es que necesitamos 
acabar con un poco de tramite s ingeniero, mediante la 
corrupción esta en cada tramite, en los limites y los que 
queden automatizar la única manera, que la Administración 

unicipal acaba con la corrupción, he visto tramites 
necesarios, el otro día me fui para transito y encontré  

a uno le dan un poder para sacar un carro o para 
cualquier cosa, resulta que toca que ir donde la doctora 
Mariela Basto y si no le pone un chulito, ese poder no vale, 

si es que requiera  entonces hay que 
, y ese chul o vale cincuenta mil pesos, 

entonces hay que acabar con eso, hay que automatizar
sea, si es un poder es un poder y hasta luego el amigo, no 

inventarse un tramite, y así hay muchísimas
dministración Municipal , entonces 

por ética y que falta un sello, un sello negro, un sello 
azul, un sello rojo tenemos que acabar con todo eso, pero 
eso es metiéndole enjundia al tema Gobierno en 
verdad regañando, exigiéndole a los jefes de cada 

revisen los tramites, y eliminemos 
tramites, aquí los tramites están hechos es para pedir, para 
la corrupción y por eso es que ellos no quieren colaborar 

tengo conocimiento de eso, entonces si le 
pido que jaloneemos eso, creo que los siste mas es la oficina 
que mas lo pude hacer y entiende mejor este problema, mas 

ontrol I nterno, o la 
dministrativa, pero es importante jalonar esto, ya gracias 

que hay una política institucional, y si hay esa política 
le toda esa infraestructura, en toda esa plataforma 

tecnológica, apoyemos en eso a que  mejoremos la 
administración, porque  administración esta hecha es para  
atender a los usuarios, dar unos buenos tiempos de respuesta 
que no atraquen, si los tramites no valen, entonces porque 
atracan pero eso es automatizando todos los procesos; 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
Presidente tres pregunticas para el doctor Oscar 
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con salud, con el ISABU con Desarrollo Social que también 
use este instrumento de los programas sociales de los 
mercaditos, de todos los programas que hay para los adultos 
mayores, de la población desplazada, los discapacitados; se 

gustaría que retomaran ese tema de 
hacer un modulo a efectos de que mejoremos esa parte. Otro 
tema que me preocupa, ¿Cómo esta de verdad la implementación 

ínea? ¿Cómo esta la 
I nstitutos 

Me da la impresión que esta pasando como 
cuando les toco aquí montar el MECI, el GP mil y que 
incumplieron todos los municipios, creo que ahorita hay 
sanciones si no logramos ponerlos al día, es que necesitamos 

s ingeniero, mediante la 
corrupción esta en cada tramite, en los limites y los que 

dministración 
unicipal acaba con la corrupción, he visto tramites 

necesarios, el otro día me fui para transito y encontré  
a uno le dan un poder para sacar un carro o para 

cualquier cosa, resulta que toca que ir donde la doctora 
Mariela Basto y si no le pone un chulito, ese poder no vale, 

si es que requiera  entonces hay que 
o vale cincuenta mil pesos, 

automatizar  eso, o 
sea, si es un poder es un poder y hasta luego el amigo, no 

muchísimas  
, entonces que pasa 

por ética y que falta un sello, un sello negro, un sello 
azul, un sello rojo tenemos que acabar con todo eso, pero 

Línea, de 
verdad regañando, exigiéndole a los jefes de cada 

revisen los tramites, y eliminemos 
tramites, aquí los tramites están hechos es para pedir, para 
la corrupción y por eso es que ellos no quieren colaborar 

tengo conocimiento de eso, entonces si le 
mas es la oficina 

que mas lo pude hacer y entiende mejor este problema, mas 
nterno, o la Oficina 

dministrativa, pero es importante jalonar esto, ya gracias 
que hay una política institucional, y si hay esa política 

le toda esa infraestructura, en toda esa plataforma 
mejoremos la 

administración, porque  administración esta hecha es para  
atender a los usuarios, dar unos buenos tiempos de respuesta 

valen, entonces porque 
atracan pero eso es automatizando todos los procesos; 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA : 
Presidente tres pregunticas para el doctor Oscar 



 

Eduardo; el año pasado también hice 
las mejoras en la comunidad
reporta el comportamiento de los usuarios de la red, para 
garantizar el cumplimiento de las políticas generales en la 
red local? supongo de bebe ser a la 
Administrat
Sanabria?
cinco negabais usted dice que reportan seiscientos (600) 
computadores en la red y quinientos cincuenta (550) usuarios 
navegando 
que mas consultan
información de la Alcaldía Ingeniero mediante los enlaces 
los diferentes enlaces Hotmail, mail, yahoo, ¿Cómo hacen 
para evitar la fuga de información
autorizan p
habla del desarrollo y mejoras en el sistema integrado de 
I mpuesto 
bancarios virtuales están cubiertos por algún tipo de 
pólizas Ingeniero? ¿Están asegurados ante
perpetrado donde ese es el pan nuestro de cada día
famosos jackers, en el desarrollo de mejoras en el sistema 
de adquisición, los entes de control que supervisan esa 
adquisición de vienes y servicio, ¿Qué accesos tienen
cual etapa de 
¿Quién administra el modulo
nuevamente quiero saber ¿si los entes de control tiene algún 
acceso a este modulo de contratación? Usted dice que hubo un 
remplazo  
adquisición y remplazo de equipos servidores, 
los argumentos para escoger ese tipo de servidor, el bleyk
me pregunto Ingeniero ¿porque escogen bleyk
opciones  
mejores posibilidades financieras, ¿a quien se le hizo esa 
compra y porque
escoger este tipo de servidor? Y lo otro Ingeniero usted nos 
presenta unas tortas acá si le
esa pagina la torta venga a color porque nos queda muy 
difícil y en presentación, seria bueno que usted nos 
presentara
soporte técnico las cifras no tienen ningún soporte que 
tengan un análisis, porque usted no nos dice, cuales son los 
números para nosotros poder convertirlas en indicadores. 
Aquí alguien me dice que quien recomienda las marcas y las 
referencias del Servidor, esa es la ventaja ingeniero de 
estar en enlace, que nos ven
aquí un mensajito de que por favor le pregunte a usted, es 
algo parecido de lo que ya le he preguntado ¿Qué cuales 
fueron los resultados para escoger ese tipo de servidor y 
que cual es la marca? Gracias Presidente. 
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Eduardo; el año pasado también hice 
las mejoras en la comunidad  
reporta el comportamiento de los usuarios de la red, para 
garantizar el cumplimiento de las políticas generales en la 
red local? supongo de bebe ser a la 

dministrat iva ¿que medidas se toma para eso Ingeniero 
Sanabria?  En la ampliación de cuatro negabais por segundo a 
cinco negabais usted dice que reportan seiscientos (600) 
computadores en la red y quinientos cincuenta (550) usuarios 
navegando o conectados a internet 
que mas consultan ? y ¿ como se controlan el envió de 
información de la Alcaldía Ingeniero mediante los enlaces 
los diferentes enlaces Hotmail, mail, yahoo, ¿Cómo hacen 
para evitar la fuga de información
autorizan p ara que la conexión a internet, en la 2.1 que 
habla del desarrollo y mejoras en el sistema integrado de 

mpuesto Municipales, la pregunta es, ¿estos movimientos 
bancarios virtuales están cubiertos por algún tipo de 
pólizas Ingeniero? ¿Están asegurados ante
perpetrado donde ese es el pan nuestro de cada día
famosos jackers, en el desarrollo de mejoras en el sistema 
de adquisición, los entes de control que supervisan esa 
adquisición de vienes y servicio, ¿Qué accesos tienen
cual etapa de proceso tienen el acceso, en la 3.6 Ingeniero 
¿Quién administra el modulo
nuevamente quiero saber ¿si los entes de control tiene algún 
acceso a este modulo de contratación? Usted dice que hubo un 

 de equipos servidores en el 
adquisición y remplazo de equipos servidores, 
los argumentos para escoger ese tipo de servidor, el bleyk
me pregunto Ingeniero ¿porque escogen bleyk

 de mercado con mejores alternativas tecnológicas y 
mejores posibilidades financieras, ¿a quien se le hizo esa 
compra y porque ? y ¿ cuales fueron los argumentos para 
escoger este tipo de servidor? Y lo otro Ingeniero usted nos 
presenta unas tortas acá si le
esa pagina la torta venga a color porque nos queda muy 
difícil y en presentación, seria bueno que usted nos 
presentara  ¡perdone la rebundancia!
soporte técnico las cifras no tienen ningún soporte que 

un análisis, porque usted no nos dice, cuales son los 
números para nosotros poder convertirlas en indicadores. 
Aquí alguien me dice que quien recomienda las marcas y las 
referencias del Servidor, esa es la ventaja ingeniero de 
estar en enlace, que nos ven  
aquí un mensajito de que por favor le pregunte a usted, es 
algo parecido de lo que ya le he preguntado ¿Qué cuales 
fueron los resultados para escoger ese tipo de servidor y 
que cual es la marca? Gracias Presidente. 
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Eduardo; el año pasado también hice esta misma pregunta ¿en 
 Ingeniero en que formato se 

reporta el comportamiento de los usuarios de la red, para 
garantizar el cumplimiento de las políticas generales en la 
red local? supongo de bebe ser a la S

iva ¿que medidas se toma para eso Ingeniero 
En la ampliación de cuatro negabais por segundo a 

cinco negabais usted dice que reportan seiscientos (600) 
computadores en la red y quinientos cincuenta (550) usuarios 

conectados a internet ¿Cuál es las paginas web 
como se controlan el envió de 

información de la Alcaldía Ingeniero mediante los enlaces 
los diferentes enlaces Hotmail, mail, yahoo, ¿Cómo hacen 
para evitar la fuga de información ? ¿Qué criterio se 

ara que la conexión a internet, en la 2.1 que 
habla del desarrollo y mejoras en el sistema integrado de 

unicipales, la pregunta es, ¿estos movimientos 
bancarios virtuales están cubiertos por algún tipo de 
pólizas Ingeniero? ¿Están asegurados ante  un ataque 
perpetrado donde ese es el pan nuestro de cada día
famosos jackers, en el desarrollo de mejoras en el sistema 
de adquisición, los entes de control que supervisan esa 
adquisición de vienes y servicio, ¿Qué accesos tienen

proceso tienen el acceso, en la 3.6 Ingeniero 
¿Quién administra el modulo , quien lo supervisa? y 
nuevamente quiero saber ¿si los entes de control tiene algún 
acceso a este modulo de contratación? Usted dice que hubo un 

de equipos servidores en el numero seis que hubo 
adquisición y remplazo de equipos servidores, ¿cuales fueron 
los argumentos para escoger ese tipo de servidor, el bleyk
me pregunto Ingeniero ¿porque escogen bleyk  donde hay otras 

de mercado con mejores alternativas tecnológicas y 
mejores posibilidades financieras, ¿a quien se le hizo esa 

cuales fueron los argumentos para 
escoger este tipo de servidor? Y lo otro Ingeniero usted nos 
presenta unas tortas acá si le  agradecería que en la 
esa pagina la torta venga a color porque nos queda muy 
difícil y en presentación, seria bueno que usted nos 

¡perdone la rebundancia!  eso a color, en el 
soporte técnico las cifras no tienen ningún soporte que 

un análisis, porque usted no nos dice, cuales son los 
números para nosotros poder convertirlas en indicadores. 
Aquí alguien me dice que quien recomienda las marcas y las 
referencias del Servidor, esa es la ventaja ingeniero de 

 muchos usuarios acá, me llega 
aquí un mensajito de que por favor le pregunte a usted, es 
algo parecido de lo que ya le he preguntado ¿Qué cuales 
fueron los resultados para escoger ese tipo de servidor y 
que cual es la marca? Gracias Presidente.  

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

esta misma pregunta ¿en 
Ingeniero en que formato se 

reporta el comportamiento de los usuarios de la red, para 
garantizar el cumplimiento de las políticas generales en la 

Secretaria 
iva ¿que medidas se toma para eso Ingeniero 

En la ampliación de cuatro negabais por segundo a 
cinco negabais usted dice que reportan seiscientos (600) 
computadores en la red y quinientos cincuenta (550) usuarios 

¿Cuál es las paginas web 
como se controlan el envió de 

información de la Alcaldía Ingeniero mediante los enlaces 
los diferentes enlaces Hotmail, mail, yahoo, ¿Cómo hacen 

¿Qué criterio se 
ara que la conexión a internet, en la 2.1 que 

habla del desarrollo y mejoras en el sistema integrado de 
unicipales, la pregunta es, ¿estos movimientos 

bancarios virtuales están cubiertos por algún tipo de 
un ataque 

perpetrado donde ese es el pan nuestro de cada día  de los 
famosos jackers, en el desarrollo de mejoras en el sistema 
de adquisición, los entes de control que supervisan esa 
adquisición de vienes y servicio, ¿Qué accesos tienen  y a 

proceso tienen el acceso, en la 3.6 Ingeniero 
, quien lo supervisa? y 

nuevamente quiero saber ¿si los entes de control tiene algún 
acceso a este modulo de contratación? Usted dice que hubo un 

numero seis que hubo 
cuales fueron 

los argumentos para escoger ese tipo de servidor, el bleyk ? 
donde hay otras 

de mercado con mejores alternativas tecnológicas y 
mejores posibilidades financieras, ¿a quien se le hizo esa 

cuales fueron los argumentos para 
escoger este tipo de servidor? Y lo otro Ingeniero usted nos 

agradecería que en la próxima 
esa pagina la torta venga a color porque nos queda muy 
difícil y en presentación, seria bueno que usted nos 

eso a color, en el 
soporte técnico las cifras no tienen ningún soporte que 

un análisis, porque usted no nos dice, cuales son los 
números para nosotros poder convertirlas en indicadores. 
Aquí alguien me dice que quien recomienda las marcas y las 
referencias del Servidor, esa es la ventaja ingeniero de 

muchos usuarios acá, me llega 
aquí un mensajito de que por favor le pregunte a usted, es 
algo parecido de lo que ya le he preguntado ¿Qué cuales 
fueron los resultados para escoger ese tipo de servidor y 



 

INTERVENCIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ:
Quiero referirme a un tema o a la relación de unos temas, 
existe ciertos programas dirigidos, orientados y con 
prácticamente el manejo del gobierno nacional
tutoría y el acompañamiento y la financiac
estos temas de gobierno nacional, usted hace la referencia a 
uno o dos de ellos, estos son el tema de gobierno en línea, 
que es un tema que le preocupa al gobierna nacional, tema de 
computadores para educar, el tema de territorio digital, 
el tema del programa de compartel, quiero hacerle una 
preguntas puntuales porque es un tema de muchísimo interés y 
toda vez que en virtud la ley 1341 del 2009, prácticamente 
todo el sistema de………. Todo el ministerio de comunicaciones 
surtió una modificac
aquellos que aspiran ser alcaldes de la ciudad, ojala se 
acuerden de ella porque es supremamente importante. Y cuando 
uno lee esta ley Ingeniero uno no sabe si la ley se hizo, 
para el sector publico o para el sector
que es casi como una alianza estratégica de lo publico como 
lo privada, porque el objeto de la ley habla de todo el tema 
de los conceptos de la sociedad de la  información y de la 
organización de la
pero habla de toda la sociedad. La ley que coloca los 
principios ambientadores para todo lo que es el futuro 
tecnológico de las TIC en el país es una  ley que es muy 
importante que acá habla de cómo se va a regular, los 
agentes, las licencias todo el tema
tienen las diferentes opciones, habilitantes que llaman 
ellos etc. Donde colocan siempre el estado, como la persona 
que debe fomentar del Ente nacional pasando al territorial, 
la financiación de todos los temas, pero mire que hay algo 
interesante y es que lo coloca como si la persona que tenga 
que cumplir las 
entonces acá empiezan las preguntas
puntuales en el tema de
programa que hoy día el ministeri
muchísimos miles de millones para todo el país, donde un 
municipio pequeño de cualquier lugar del país puede tener 
acceso a 500 millones de pesos y municipio mediano a 
millones de pesos me imagino que una ciudad como 
ira a tener acceso a muchos mas recursos
7030? ¿Quién presento el proyecto de territorio y digital 
aquí en Bucaramanga que entidad? el proyecto lo presenta el 
señor Alcalde, pero el Señor Alcalde tiene que llevar allá a 
unas pers
que desarrollen el proyecto ¿a cuanto asciende el valor del 
proyecto de
pequeño acá en Colombia están aprobando hasta quinientos 
millones, uno mediano mil qu
aprobar al municipio de Bucaramanga, que servicios incluye 
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CIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ:
Quiero referirme a un tema o a la relación de unos temas, 
existe ciertos programas dirigidos, orientados y con 
prácticamente el manejo del gobierno nacional
tutoría y el acompañamiento y la financiac
estos temas de gobierno nacional, usted hace la referencia a 
uno o dos de ellos, estos son el tema de gobierno en línea, 
que es un tema que le preocupa al gobierna nacional, tema de 
computadores para educar, el tema de territorio digital, 
el tema del programa de compartel, quiero hacerle una 
preguntas puntuales porque es un tema de muchísimo interés y 
toda vez que en virtud la ley 1341 del 2009, prácticamente 
todo el sistema de………. Todo el ministerio de comunicaciones 
surtió una modificac ión, donde esta ley 1341 del 2009 para 
aquellos que aspiran ser alcaldes de la ciudad, ojala se 
acuerden de ella porque es supremamente importante. Y cuando 
uno lee esta ley Ingeniero uno no sabe si la ley se hizo, 
para el sector publico o para el sector
que es casi como una alianza estratégica de lo publico como 
lo privada, porque el objeto de la ley habla de todo el tema 
de los conceptos de la sociedad de la  información y de la 
organización de la s telecomunicaciones de la tecnología,
pero habla de toda la sociedad. La ley que coloca los 
principios ambientadores para todo lo que es el futuro 
tecnológico de las TIC en el país es una  ley que es muy 
importante que acá habla de cómo se va a regular, los 
agentes, las licencias todo el tema
tienen las diferentes opciones, habilitantes que llaman 
ellos etc. Donde colocan siempre el estado, como la persona 
que debe fomentar del Ente nacional pasando al territorial, 
la financiación de todos los temas, pero mire que hay algo 
interesante y es que lo coloca como si la persona que tenga 
que cumplir las ejecutarlas  
entonces acá empiezan las preguntas
puntuales en el tema de  territorio digital que es un 
programa que hoy día el ministeri
muchísimos miles de millones para todo el país, donde un 
municipio pequeño de cualquier lugar del país puede tener 
acceso a 500 millones de pesos y municipio mediano a 
millones de pesos me imagino que una ciudad como 
ira a tener acceso a muchos mas recursos
7030? ¿Quién presento el proyecto de territorio y digital 
aquí en Bucaramanga que entidad? el proyecto lo presenta el 
señor Alcalde, pero el Señor Alcalde tiene que llevar allá a 
unas pers onas habilitantes a unas personas habilitadas, para 
que desarrollen el proyecto ¿a cuanto asciende el valor del 
proyecto de  territorio digital? Como les dije un municipio 
pequeño acá en Colombia están aprobando hasta quinientos 
millones, uno mediano mil qu inientos, no se cuanto le van a 
aprobar al municipio de Bucaramanga, que servicios incluye 
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CIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ:
Quiero referirme a un tema o a la relación de unos temas, 
existe ciertos programas dirigidos, orientados y con 
prácticamente el manejo del gobierno nacional  
tutoría y el acompañamiento y la financiac ión de muchos de 
estos temas de gobierno nacional, usted hace la referencia a 
uno o dos de ellos, estos son el tema de gobierno en línea, 
que es un tema que le preocupa al gobierna nacional, tema de 
computadores para educar, el tema de territorio digital, 
el tema del programa de compartel, quiero hacerle una 
preguntas puntuales porque es un tema de muchísimo interés y 
toda vez que en virtud la ley 1341 del 2009, prácticamente 
todo el sistema de………. Todo el ministerio de comunicaciones 

ión, donde esta ley 1341 del 2009 para 
aquellos que aspiran ser alcaldes de la ciudad, ojala se 
acuerden de ella porque es supremamente importante. Y cuando 
uno lee esta ley Ingeniero uno no sabe si la ley se hizo, 
para el sector publico o para el sector  p rivado, no entiende 
que es casi como una alianza estratégica de lo publico como 
lo privada, porque el objeto de la ley habla de todo el tema 
de los conceptos de la sociedad de la  información y de la 

s telecomunicaciones de la tecnología,
pero habla de toda la sociedad. La ley que coloca los 
principios ambientadores para todo lo que es el futuro 
tecnológico de las TIC en el país es una  ley que es muy 
importante que acá habla de cómo se va a regular, los 
agentes, las licencias todo el tema  de las empresas que 
tienen las diferentes opciones, habilitantes que llaman 
ellos etc. Donde colocan siempre el estado, como la persona 
que debe fomentar del Ente nacional pasando al territorial, 
la financiación de todos los temas, pero mire que hay algo 
interesante y es que lo coloca como si la persona que tenga 

 del gobierno sea el privado, 
entonces acá empiezan las preguntas  muy claras y muy 

territorio digital que es un 
programa que hoy día el ministeri o de comunicaciones tiene 
muchísimos miles de millones para todo el país, donde un 
municipio pequeño de cualquier lugar del país puede tener 
acceso a 500 millones de pesos y municipio mediano a 
millones de pesos me imagino que una ciudad como Bucaramanga 
ira a tener acceso a muchos mas recursos  con la formula 
7030? ¿Quién presento el proyecto de territorio y digital 
aquí en Bucaramanga que entidad? el proyecto lo presenta el 
señor Alcalde, pero el Señor Alcalde tiene que llevar allá a 

onas habilitantes a unas personas habilitadas, para 
que desarrollen el proyecto ¿a cuanto asciende el valor del 

territorio digital? Como les dije un municipio 
pequeño acá en Colombia están aprobando hasta quinientos 

inientos, no se cuanto le van a 
aprobar al municipio de Bucaramanga, que servicios incluye 
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CIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ:  Saludos. 
Quiero referirme a un tema o a la relación de unos temas, 
existe ciertos programas dirigidos, orientados y con 

y con la 
ión de muchos de 

estos temas de gobierno nacional, usted hace la referencia a 
uno o dos de ellos, estos son el tema de gobierno en línea, 
que es un tema que le preocupa al gobierna nacional, tema de 
computadores para educar, el tema de territorio digital, y 
el tema del programa de compartel, quiero hacerle una 
preguntas puntuales porque es un tema de muchísimo interés y 
toda vez que en virtud la ley 1341 del 2009, prácticamente 
todo el sistema de………. Todo el ministerio de comunicaciones 

ión, donde esta ley 1341 del 2009 para 
aquellos que aspiran ser alcaldes de la ciudad, ojala se 
acuerden de ella porque es supremamente importante. Y cuando 
uno lee esta ley Ingeniero uno no sabe si la ley se hizo, 

rivado, no entiende 
que es casi como una alianza estratégica de lo publico como 
lo privada, porque el objeto de la ley habla de todo el tema 
de los conceptos de la sociedad de la  información y de la 

s telecomunicaciones de la tecnología,  
pero habla de toda la sociedad. La ley que coloca los 
principios ambientadores para todo lo que es el futuro 
tecnológico de las TIC en el país es una  ley que es muy 
importante que acá habla de cómo se va a regular, los 

de las empresas que 
tienen las diferentes opciones, habilitantes que llaman 
ellos etc. Donde colocan siempre el estado, como la persona 
que debe fomentar del Ente nacional pasando al territorial, 
la financiación de todos los temas, pero mire que hay algo 
interesante y es que lo coloca como si la persona que tenga 

del gobierno sea el privado, 
muy claras y muy 

territorio digital que es un 
o de comunicaciones tiene 

muchísimos miles de millones para todo el país, donde un 
municipio pequeño de cualquier lugar del país puede tener 
acceso a 500 millones de pesos y municipio mediano a 1.500 

Bucaramanga 
con la formula 

7030? ¿Quién presento el proyecto de territorio y digital 
aquí en Bucaramanga que entidad? el proyecto lo presenta el 
señor Alcalde, pero el Señor Alcalde tiene que llevar allá a 

onas habilitantes a unas personas habilitadas, para 
que desarrollen el proyecto ¿a cuanto asciende el valor del 

territorio digital? Como les dije un municipio 
pequeño acá en Colombia están aprobando hasta quinientos 

inientos, no se cuanto le van a 
aprobar al municipio de Bucaramanga, que servicios incluye 



 

en conectividad en telefonía y en cámaras de seguridad, 
porque mire que hoy d
cámaras de seguridad en el tema de territorio digi
también manejando en el tema de gobierno en línea, entonces 
acá hay muchísimos recursos y muchísima plata, que de pronto 
estamos dejando nosotros de pasar y ya  el Alcalde tiene el 
sol a sus espaldas, la ley ya va casi a cumplir el año, y 
allá s i se esta moviendo los municipios, porque se que hay 
muchos municipios de Colombia que ya hicieron la gestión de 
los municipios y ha habido muchos desembolsos, mire en 
Santander le han desembolsado sino estoy mal
han desembolsado a Sabana d
Curiti, le aprobaron ya al Cerrito y hay hoy en día una ONG 
hoy montada en todo el Magdalena medio que esta orientando y 
esta llevando todos los proyectos de territorio digital del 
ministerio, donde se que Sabana de torres encab
proyecto, pero nosotros de pronto no se en que estamos en 
ese tema de territorio digital y la importancia de la ley 
doctor es porque acá siempre colocan que las entidades 
estamos obligadas por la fuerza de la ley a que se han hecho 
esos recursos 
están habilitados, el Municipio no tiene títulos 
habilitantes, títulos y habilitantes tiene el sector 
privado, entonces por eso es importante saber que en el 
sector privado tienen ese titulo habilitante que va a 
ejecutar dicho proyecto, y mire que la ley habla muchísimo 
de las poblaciones vulnerables y habla de las sectores 
vulnerables y cuando usted lee la ley, habla del sector 
rural y que días que vino la de la UMATA nos damos cuenta 
que Bucaramanga tiene una gr
sector rural, entonces a mi si me parece importante que  
usted, si es  posible por escrito puede ser en la próxima 
sesión podamos nosotros citarlo para que ojala usted nos 
traiga mas datos del tema de territorio digital, porque
que en el país el ministerio de comunicaciones, si hay 
proyecto, en el que hoy día esta trasladando recurso a los 
municipios es por el tema de territorio digital, entonces 
doctor quiero que ojala pueda acá al Concejo, hacer extenso 
un poquitico mas y q
pregunta, si esta en sus medios contestarla y es que ¿la 
iluminación de la ciudad 
entrar el sistema inalámbrico, nosotros que sectores tenemos 
completamente iluminados? Porque uno esta con 
y hoy día en Bucaramanga, hay pero muchísimos sectores de la 
ciudad, donde usted llega con su computador a buscar una red 
inalámbrica de wi
esos recursos, uno de los temas fundamentales es el hecho d
que la ley inalámbrica este cubierta sobre todo en la parte 
urbana, entonces hoy 
de Cultura tenia un tema de Wi
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en conectividad en telefonía y en cámaras de seguridad, 
porque mire que hoy d ía el ministerio esta dando hasta las 
cámaras de seguridad en el tema de territorio digi
también manejando en el tema de gobierno en línea, entonces 
acá hay muchísimos recursos y muchísima plata, que de pronto 
estamos dejando nosotros de pasar y ya  el Alcalde tiene el 
sol a sus espaldas, la ley ya va casi a cumplir el año, y 

i se esta moviendo los municipios, porque se que hay 
muchos municipios de Colombia que ya hicieron la gestión de 
los municipios y ha habido muchos desembolsos, mire en 
Santander le han desembolsado sino estoy mal
han desembolsado a Sabana d
Curiti, le aprobaron ya al Cerrito y hay hoy en día una ONG 
hoy montada en todo el Magdalena medio que esta orientando y 
esta llevando todos los proyectos de territorio digital del 
ministerio, donde se que Sabana de torres encab
proyecto, pero nosotros de pronto no se en que estamos en 
ese tema de territorio digital y la importancia de la ley 
doctor es porque acá siempre colocan que las entidades 
estamos obligadas por la fuerza de la ley a que se han hecho 
esos recursos y siempre habla de los títulos para los que 
están habilitados, el Municipio no tiene títulos 
habilitantes, títulos y habilitantes tiene el sector 
privado, entonces por eso es importante saber que en el 
sector privado tienen ese titulo habilitante que va a 
ejecutar dicho proyecto, y mire que la ley habla muchísimo 
de las poblaciones vulnerables y habla de las sectores 
vulnerables y cuando usted lee la ley, habla del sector 
rural y que días que vino la de la UMATA nos damos cuenta 
que Bucaramanga tiene una gr
sector rural, entonces a mi si me parece importante que  
usted, si es  posible por escrito puede ser en la próxima 
sesión podamos nosotros citarlo para que ojala usted nos 
traiga mas datos del tema de territorio digital, porque
que en el país el ministerio de comunicaciones, si hay 
proyecto, en el que hoy día esta trasladando recurso a los 
municipios es por el tema de territorio digital, entonces 
doctor quiero que ojala pueda acá al Concejo, hacer extenso 
un poquitico mas y q uiero en la parte urbana hacerle una 
pregunta, si esta en sus medios contestarla y es que ¿la 
iluminación de la ciudad con wi
entrar el sistema inalámbrico, nosotros que sectores tenemos 
completamente iluminados? Porque uno esta con 
y hoy día en Bucaramanga, hay pero muchísimos sectores de la 
ciudad, donde usted llega con su computador a buscar una red 
inalámbrica de wi - five y no la consigue, entonces esa ley y 
esos recursos, uno de los temas fundamentales es el hecho d
que la ley inalámbrica este cubierta sobre todo en la parte 
urbana, entonces hoy día entiendo que el Instituto Municipal 
de Cultura tenia un tema de Wi
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en conectividad en telefonía y en cámaras de seguridad, 
ía el ministerio esta dando hasta las 

cámaras de seguridad en el tema de territorio digi tal y esta 
también manejando en el tema de gobierno en línea, entonces 
acá hay muchísimos recursos y muchísima plata, que de pronto 
estamos dejando nosotros de pasar y ya  el Alcalde tiene el 
sol a sus espaldas, la ley ya va casi a cumplir el año, y 

i se esta moviendo los municipios, porque se que hay 
muchos municipios de Colombia que ya hicieron la gestión de 
los municipios y ha habido muchos desembolsos, mire en 
Santander le han desembolsado sino estoy mal , a Barichara le 
han desembolsado a Sabana d e Torres, lo aprobaron ya a 
Curiti, le aprobaron ya al Cerrito y hay hoy en día una ONG 
hoy montada en todo el Magdalena medio que esta orientando y 
esta llevando todos los proyectos de territorio digital del 
ministerio, donde se que Sabana de torres encab
proyecto, pero nosotros de pronto no se en que estamos en 
ese tema de territorio digital y la importancia de la ley 
doctor es porque acá siempre colocan que las entidades 
estamos obligadas por la fuerza de la ley a que se han hecho 

y siempre habla de los títulos para los que 
están habilitados, el Municipio no tiene títulos 
habilitantes, títulos y habilitantes tiene el sector 
privado, entonces por eso es importante saber que en el 
sector privado tienen ese titulo habilitante que va a 
ejecutar dicho proyecto, y mire que la ley habla muchísimo 
de las poblaciones vulnerables y habla de las sectores 
vulnerables y cuando usted lee la ley, habla del sector 
rural y que días que vino la de la UMATA nos damos cuenta 
que Bucaramanga tiene una gr an extensión de tierra en el 
sector rural, entonces a mi si me parece importante que  
usted, si es  posible por escrito puede ser en la próxima 
sesión podamos nosotros citarlo para que ojala usted nos 
traiga mas datos del tema de territorio digital, porque
que en el país el ministerio de comunicaciones, si hay 
proyecto, en el que hoy día esta trasladando recurso a los 
municipios es por el tema de territorio digital, entonces 
doctor quiero que ojala pueda acá al Concejo, hacer extenso 

uiero en la parte urbana hacerle una 
pregunta, si esta en sus medios contestarla y es que ¿la 

con wi - five es donde se puede 
entrar el sistema inalámbrico, nosotros que sectores tenemos 
completamente iluminados? Porque uno esta con su computador, 
y hoy día en Bucaramanga, hay pero muchísimos sectores de la 
ciudad, donde usted llega con su computador a buscar una red 

five y no la consigue, entonces esa ley y 
esos recursos, uno de los temas fundamentales es el hecho d
que la ley inalámbrica este cubierta sobre todo en la parte 

entiendo que el Instituto Municipal 
de Cultura tenia un tema de Wi - five en la ciudad como este 
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en conectividad en telefonía y en cámaras de seguridad, 
ía el ministerio esta dando hasta las 

tal y esta 
también manejando en el tema de gobierno en línea, entonces 
acá hay muchísimos recursos y muchísima plata, que de pronto 
estamos dejando nosotros de pasar y ya  el Alcalde tiene el 
sol a sus espaldas, la ley ya va casi a cumplir el año, y 

i se esta moviendo los municipios, porque se que hay 
muchos municipios de Colombia que ya hicieron la gestión de 
los municipios y ha habido muchos desembolsos, mire en 

, a Barichara le 
e Torres, lo aprobaron ya a 

Curiti, le aprobaron ya al Cerrito y hay hoy en día una ONG 
hoy montada en todo el Magdalena medio que esta orientando y 
esta llevando todos los proyectos de territorio digital del 
ministerio, donde se que Sabana de torres encab eza dicho 
proyecto, pero nosotros de pronto no se en que estamos en 
ese tema de territorio digital y la importancia de la ley 
doctor es porque acá siempre colocan que las entidades 
estamos obligadas por la fuerza de la ley a que se han hecho 

y siempre habla de los títulos para los que 
están habilitados, el Municipio no tiene títulos 
habilitantes, títulos y habilitantes tiene el sector 
privado, entonces por eso es importante saber que en el 
sector privado tienen ese titulo habilitante que va a 
ejecutar dicho proyecto, y mire que la ley habla muchísimo 
de las poblaciones vulnerables y habla de las sectores 
vulnerables y cuando usted lee la ley, habla del sector 
rural y que días que vino la de la UMATA nos damos cuenta 

an extensión de tierra en el 
sector rural, entonces a mi si me parece importante que  
usted, si es  posible por escrito puede ser en la próxima 
sesión podamos nosotros citarlo para que ojala usted nos 
traiga mas datos del tema de territorio digital, porque  se 
que en el país el ministerio de comunicaciones, si hay 
proyecto, en el que hoy día esta trasladando recurso a los 
municipios es por el tema de territorio digital, entonces 
doctor quiero que ojala pueda acá al Concejo, hacer extenso 

uiero en la parte urbana hacerle una 
pregunta, si esta en sus medios contestarla y es que ¿la 

five es donde se puede 
entrar el sistema inalámbrico, nosotros que sectores tenemos 

su computador, 
y hoy día en Bucaramanga, hay pero muchísimos sectores de la 
ciudad, donde usted llega con su computador a buscar una red 

five y no la consigue, entonces esa ley y 
esos recursos, uno de los temas fundamentales es el hecho d e 
que la ley inalámbrica este cubierta sobre todo en la parte 

entiendo que el Instituto Municipal 
five en la ciudad como este 



 

tema; quiero simplemente recordar que las tic tienen un plan 
de gobierno e
aprobado y hay muchos documentos CONPES que hoy
acompañan todo el desarrollo
decreto 899 del 2000, hay documentos CONPES 3457 del 2007 
donde esta todo el programa COMPARTEL mejor di
es un tema que es importante, a mi si me parece que amerita 
una sesión del tema de territorio digital, porque nosotros 
debemos tener estar muy avanzados en el tema, mientras que 
en Medellín, ya lo tienen muy avanzado, Bogotá lo tiene muy 
avanzado , Bucaramanga ni siquiera ha 
me puede contestar las preguntas con mucho gusto, sino
conoce algún tema con mucho gusto con tranquilidad espero 
que me de respuesta por escrito y ojala que el debate del 
territorio digita, gobierno e
educar y el programa COMPARTEL sean motivo de una nueva 
sesión del Concejo y no vinculada con todo el tema de la 
alcaldía; muchas gracias Presidente. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. ALFONSO PRIETO GARCÍA
Solamente como cuatro 
primera tiene que ver con la actualización de información de 
gobierno en línea, ayer tuvimos que acceder a la información 
que tiene que ver el municipio de Bucaramanga y todavía hay 
información relacionada con la estamp
social, pues nos sorprendimos que todavía no esta 
actualizado, necesitamo0s saber quien le esta haciendo 
mantenimiento y actualización de la información para 
enviarla o para facilitar el acceso 
sorprendía
administrativo, director administrativo del municipio de 
Bucaramanga, secretaria administrativo, cuando decía que ya 
todas las condiciones de la sede 
Bucaramanga ya estaban listas, faltaba solamente e
acondicionado, resulta que nos vimos a la tarea de enviar a 
los ingenieros del Concejo de Bucaramanga, con la venia de 
la presidenta; y pudieron revisar, primero la red eléctrica, 
no esta aterrizada ni esta estabilizada, quiere decir que es 
un riesg
esta totalmente destruida, están rotos los cables del 
cableado de red, a menos que estemos hablando de un sistema 
de comunicación inalámbrica, pero pienso que a esos niveles 
de sótano es como complicado tra
mucho quiebre, recoveco y paredes sobre todo cuando hay 
pantallas sismo resistente, da bloqueo a la señal de Wi
de manera que la red de datos, no garantiza absolutamente 
nada porque hay partes donde esta físicamente roto el
y hay otras partes donde no hay cable, luego ese cableado de 
datos me preocupa. Tenemos otro problema y es que el Concejo 
de Bucaramanga debe tener 
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tema; quiero simplemente recordar que las tic tienen un plan 
de gobierno e special, ellos tienen un plan de gobierno 
aprobado y hay muchos documentos CONPES que hoy
acompañan todo el desarrollo  
decreto 899 del 2000, hay documentos CONPES 3457 del 2007 
donde esta todo el programa COMPARTEL mejor di
es un tema que es importante, a mi si me parece que amerita 
una sesión del tema de territorio digital, porque nosotros 
debemos tener estar muy avanzados en el tema, mientras que 
en Medellín, ya lo tienen muy avanzado, Bogotá lo tiene muy 

, Bucaramanga ni siquiera ha 
me puede contestar las preguntas con mucho gusto, sino
conoce algún tema con mucho gusto con tranquilidad espero 
que me de respuesta por escrito y ojala que el debate del 
territorio digita, gobierno e
educar y el programa COMPARTEL sean motivo de una nueva 
sesión del Concejo y no vinculada con todo el tema de la 
alcaldía; muchas gracias Presidente. 

INTERVENCIÓN DEL H. C. ALFONSO PRIETO GARCÍA
Solamente como cuatro cositas y me demoro tres minutos, la 
primera tiene que ver con la actualización de información de 
gobierno en línea, ayer tuvimos que acceder a la información 
que tiene que ver el municipio de Bucaramanga y todavía hay 
información relacionada con la estamp
social, pues nos sorprendimos que todavía no esta 
actualizado, necesitamo0s saber quien le esta haciendo 
mantenimiento y actualización de la información para 
enviarla o para facilitar el acceso 
sorprendía  unas declaraciones que daba el jefe 
administrativo, director administrativo del municipio de 
Bucaramanga, secretaria administrativo, cuando decía que ya 
todas las condiciones de la sede 
Bucaramanga ya estaban listas, faltaba solamente e
acondicionado, resulta que nos vimos a la tarea de enviar a 
los ingenieros del Concejo de Bucaramanga, con la venia de 
la presidenta; y pudieron revisar, primero la red eléctrica, 
no esta aterrizada ni esta estabilizada, quiere decir que es 
un riesg o terrible para los computadores, la red de datos 
esta totalmente destruida, están rotos los cables del 
cableado de red, a menos que estemos hablando de un sistema 
de comunicación inalámbrica, pero pienso que a esos niveles 
de sótano es como complicado tra
mucho quiebre, recoveco y paredes sobre todo cuando hay 
pantallas sismo resistente, da bloqueo a la señal de Wi
de manera que la red de datos, no garantiza absolutamente 
nada porque hay partes donde esta físicamente roto el
y hay otras partes donde no hay cable, luego ese cableado de 
datos me preocupa. Tenemos otro problema y es que el Concejo 
de Bucaramanga debe tener señal de televisión, no veo por 
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tema; quiero simplemente recordar que las tic tienen un plan 
special, ellos tienen un plan de gobierno 

aprobado y hay muchos documentos CONPES que hoy
 de la tic y esta también el 

decreto 899 del 2000, hay documentos CONPES 3457 del 2007 
donde esta todo el programa COMPARTEL mejor di cho ese tema 
es un tema que es importante, a mi si me parece que amerita 
una sesión del tema de territorio digital, porque nosotros 
debemos tener estar muy avanzados en el tema, mientras que 
en Medellín, ya lo tienen muy avanzado, Bogotá lo tiene muy 

, Bucaramanga ni siquiera ha empezado, Presidente si 
me puede contestar las preguntas con mucho gusto, sino
conoce algún tema con mucho gusto con tranquilidad espero 
que me de respuesta por escrito y ojala que el debate del 
territorio digita, gobierno e n línea, computadores para 
educar y el programa COMPARTEL sean motivo de una nueva 
sesión del Concejo y no vinculada con todo el tema de la 
alcaldía; muchas gracias Presidente.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. ALFONSO PRIETO GARCÍA : Saludos. 
cositas y me demoro tres minutos, la 

primera tiene que ver con la actualización de información de 
gobierno en línea, ayer tuvimos que acceder a la información 
que tiene que ver el municipio de Bucaramanga y todavía hay 
información relacionada con la estamp illa de previsión 
social, pues nos sorprendimos que todavía no esta 
actualizado, necesitamo0s saber quien le esta haciendo 
mantenimiento y actualización de la información para 
enviarla o para facilitar el acceso de gobierno en 

unas declaraciones que daba el jefe 
administrativo, director administrativo del municipio de 
Bucaramanga, secretaria administrativo, cuando decía que ya 
todas las condiciones de la sede para el concejo
Bucaramanga ya estaban listas, faltaba solamente e
acondicionado, resulta que nos vimos a la tarea de enviar a 
los ingenieros del Concejo de Bucaramanga, con la venia de 
la presidenta; y pudieron revisar, primero la red eléctrica, 
no esta aterrizada ni esta estabilizada, quiere decir que es 

o terrible para los computadores, la red de datos 
esta totalmente destruida, están rotos los cables del 
cableado de red, a menos que estemos hablando de un sistema 
de comunicación inalámbrica, pero pienso que a esos niveles 
de sótano es como complicado tra bajar sobre todo cuando hay 
mucho quiebre, recoveco y paredes sobre todo cuando hay 
pantallas sismo resistente, da bloqueo a la señal de Wi
de manera que la red de datos, no garantiza absolutamente 
nada porque hay partes donde esta físicamente roto el
y hay otras partes donde no hay cable, luego ese cableado de 
datos me preocupa. Tenemos otro problema y es que el Concejo 

señal de televisión, no veo por 
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tema; quiero simplemente recordar que las tic tienen un plan 
special, ellos tienen un plan de gobierno 

aprobado y hay muchos documentos CONPES que hoy  día  
de la tic y esta también el 

decreto 899 del 2000, hay documentos CONPES 3457 del 2007 
cho ese tema 

es un tema que es importante, a mi si me parece que amerita 
una sesión del tema de territorio digital, porque nosotros 
debemos tener estar muy avanzados en el tema, mientras que 
en Medellín, ya lo tienen muy avanzado, Bogotá lo tiene muy 

empezado, Presidente si 
me puede contestar las preguntas con mucho gusto, sino  
conoce algún tema con mucho gusto con tranquilidad espero 
que me de respuesta por escrito y ojala que el debate del 

n línea, computadores para 
educar y el programa COMPARTEL sean motivo de una nueva 
sesión del Concejo y no vinculada con todo el tema de la 

: Saludos. 
cositas y me demoro tres minutos, la 

primera tiene que ver con la actualización de información de 
gobierno en línea, ayer tuvimos que acceder a la información 
que tiene que ver el municipio de Bucaramanga y todavía hay 

illa de previsión 
social, pues nos sorprendimos que todavía no esta 
actualizado, necesitamo0s saber quien le esta haciendo 
mantenimiento y actualización de la información para 

de gobierno en línea, me 
unas declaraciones que daba el jefe 

administrativo, director administrativo del municipio de 
Bucaramanga, secretaria administrativo, cuando decía que ya 

concejo  de 
Bucaramanga ya estaban listas, faltaba solamente e l aire 
acondicionado, resulta que nos vimos a la tarea de enviar a 
los ingenieros del Concejo de Bucaramanga, con la venia de 
la presidenta; y pudieron revisar, primero la red eléctrica, 
no esta aterrizada ni esta estabilizada, quiere decir que es 

o terrible para los computadores, la red de datos 
esta totalmente destruida, están rotos los cables del 
cableado de red, a menos que estemos hablando de un sistema 
de comunicación inalámbrica, pero pienso que a esos niveles 

bajar sobre todo cuando hay 
mucho quiebre, recoveco y paredes sobre todo cuando hay 
pantallas sismo resistente, da bloqueo a la señal de Wi -Five 
de manera que la red de datos, no garantiza absolutamente 
nada porque hay partes donde esta físicamente roto el  cable, 
y hay otras partes donde no hay cable, luego ese cableado de 
datos me preocupa. Tenemos otro problema y es que el Concejo 

señal de televisión, no veo por 



 

donde van a meter la televisión, si le van a colocar una 
antena de a
parqueadero, así era que estaba funcionando la vez pasada, 
entonces modernizan, modifican, procuran mejorar la cede del 
Concejo y resulta que no tenemos señal de televisión, seria 
bueno que tuviéramos mínimo por ahí
cuarenta mil pesos (40.000) de esas de Direc
ni siquiera nosotros mismos podríamos vernos allí y mucho 
menos para poder trabajar el sistema de información que nos 
interesa. Un problema más grande todavía ingeniero a raíz d
la necesidad de trabajar en la televisión virtual, de la que 
hoy nos sentimos orgullosos, la Web, resulta que en el 
Concejo no hay una 
no tenemos un 
vamos a saber a 
la distribución de señales y aun mas, no me puedo imaginar 
aquí a estos ingenieros corriendo con los cables al hombro, 
para poder sacar las señales en las plenarias y en las 
comisiones ¡no se que esta 
luego miramos a ver por donde metemos las redes, esta 
pasando lo mismo que cuando 
abren los rotos p
vías, esto es falta de planificación y usted que esta 
encargado de la 
no cometamos esos errores; seré el primero en pararme y 
advertir que no………. No acepto que no nos traslademos hasta 
que no exista las garantías para funcionar, aquí por lo 
menos tenemos señal para afuera en todos 
gente ya nos puede ver, ya nos puede ver por internet, por 
la televisión virtual. Nos puede acompañar con los procesos 
de las herramientas como el chat etc. Pero irnos para allá 
nos toca retroceder, regúleme el tiempo y el ultimo punto 
par a no extenderme, eso es lo que tiene que ver con la 
interactividad del sistema virtual del Municipio de 
Bucaramanga, algo comentaba mi antecesor, pero ya es hora de 
que podamos levantar todas esa ventanillas que tenemos, 
todavía tenemos cola para atender a
hacerse las solicitudes de manera virtual, a través de 
formatos, todavía un poco atrasados en ese sentir, vale la 
pena que las solicitudes las formas, etc. Quiero preguntar 
como nos vamos a preparar, para eso que nos ganamos en 
franc a LIN con…… en el gobierno nacional, porque vamos a 
montar un centro de servicios integrados, y deberá estar 
articulado a la Alcaldía de Bucaramanga para que no se 
convierta en un receptor de quejas sino que puedan 
interactuar en forma inmediata o que a tr
puedan actuar inmediatamente al lugar donde se toman 
decisiones, esas eran mis inquietudes, me pase treinta 
Segundos Señor Presidente; muchísimas Gracias. 
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donde van a meter la televisión, si le van a colocar una 
antena de a ire, de esas de parrillita, saliendo del 
parqueadero, así era que estaba funcionando la vez pasada, 
entonces modernizan, modifican, procuran mejorar la cede del 
Concejo y resulta que no tenemos señal de televisión, seria 
bueno que tuviéramos mínimo por ahí
cuarenta mil pesos (40.000) de esas de Direc
ni siquiera nosotros mismos podríamos vernos allí y mucho 
menos para poder trabajar el sistema de información que nos 
interesa. Un problema más grande todavía ingeniero a raíz d
la necesidad de trabajar en la televisión virtual, de la que 
hoy nos sentimos orgullosos, la Web, resulta que en el 
Concejo no hay una área donde colocar los servidores, y como 
no tenemos un área donde colocar los servidores, mucho menos 
vamos a saber a donde vamos a ir a cablear, para poder hacer 
la distribución de señales y aun mas, no me puedo imaginar 
aquí a estos ingenieros corriendo con los cables al hombro, 
para poder sacar las señales en las plenarias y en las 
comisiones ¡no se que esta 
luego miramos a ver por donde metemos las redes, esta 
pasando lo mismo que cuando 
abren los rotos p ara poder  
vías, esto es falta de planificación y usted que esta 
encargado de la parte tecnológica, ojala nos ayude para que 
no cometamos esos errores; seré el primero en pararme y 
advertir que no………. No acepto que no nos traslademos hasta 
que no exista las garantías para funcionar, aquí por lo 
menos tenemos señal para afuera en todos 
gente ya nos puede ver, ya nos puede ver por internet, por 
la televisión virtual. Nos puede acompañar con los procesos 
de las herramientas como el chat etc. Pero irnos para allá 
nos toca retroceder, regúleme el tiempo y el ultimo punto 

a no extenderme, eso es lo que tiene que ver con la 
interactividad del sistema virtual del Municipio de 
Bucaramanga, algo comentaba mi antecesor, pero ya es hora de 
que podamos levantar todas esa ventanillas que tenemos, 
todavía tenemos cola para atender a
hacerse las solicitudes de manera virtual, a través de 
formatos, todavía un poco atrasados en ese sentir, vale la 
pena que las solicitudes las formas, etc. Quiero preguntar 
como nos vamos a preparar, para eso que nos ganamos en 

a LIN con…… en el gobierno nacional, porque vamos a 
montar un centro de servicios integrados, y deberá estar 
articulado a la Alcaldía de Bucaramanga para que no se 
convierta en un receptor de quejas sino que puedan 
interactuar en forma inmediata o que a tr
puedan actuar inmediatamente al lugar donde se toman 
decisiones, esas eran mis inquietudes, me pase treinta 
Segundos Señor Presidente; muchísimas Gracias. 
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donde van a meter la televisión, si le van a colocar una 
ire, de esas de parrillita, saliendo del 

parqueadero, así era que estaba funcionando la vez pasada, 
entonces modernizan, modifican, procuran mejorar la cede del 
Concejo y resulta que no tenemos señal de televisión, seria 
bueno que tuviéramos mínimo por ahí  una facturita de 
cuarenta mil pesos (40.000) de esas de Direc - tv o Teve
ni siquiera nosotros mismos podríamos vernos allí y mucho 
menos para poder trabajar el sistema de información que nos 
interesa. Un problema más grande todavía ingeniero a raíz d
la necesidad de trabajar en la televisión virtual, de la que 
hoy nos sentimos orgullosos, la Web, resulta que en el 

donde colocar los servidores, y como 
donde colocar los servidores, mucho menos 

donde vamos a ir a cablear, para poder hacer 
la distribución de señales y aun mas, no me puedo imaginar 
aquí a estos ingenieros corriendo con los cables al hombro, 
para poder sacar las señales en las plenarias y en las 
comisiones ¡no se que esta pasando, o sea con s
luego miramos a ver por donde metemos las redes, esta 
pasando lo mismo que cuando pavimentan las vías, y luego 

 meterle canalizaciones a las 
vías, esto es falta de planificación y usted que esta 

parte tecnológica, ojala nos ayude para que 
no cometamos esos errores; seré el primero en pararme y 
advertir que no………. No acepto que no nos traslademos hasta 
que no exista las garantías para funcionar, aquí por lo 
menos tenemos señal para afuera en todos los pasillos, la 
gente ya nos puede ver, ya nos puede ver por internet, por 
la televisión virtual. Nos puede acompañar con los procesos 
de las herramientas como el chat etc. Pero irnos para allá 
nos toca retroceder, regúleme el tiempo y el ultimo punto 

a no extenderme, eso es lo que tiene que ver con la 
interactividad del sistema virtual del Municipio de 
Bucaramanga, algo comentaba mi antecesor, pero ya es hora de 
que podamos levantar todas esa ventanillas que tenemos, 
todavía tenemos cola para atender a  mucha gente, pudiendo 
hacerse las solicitudes de manera virtual, a través de 
formatos, todavía un poco atrasados en ese sentir, vale la 
pena que las solicitudes las formas, etc. Quiero preguntar 
como nos vamos a preparar, para eso que nos ganamos en 

a LIN con…… en el gobierno nacional, porque vamos a 
montar un centro de servicios integrados, y deberá estar 
articulado a la Alcaldía de Bucaramanga para que no se 
convierta en un receptor de quejas sino que puedan 
interactuar en forma inmediata o que a tr avés de un LIN 
puedan actuar inmediatamente al lugar donde se toman 
decisiones, esas eran mis inquietudes, me pase treinta 
Segundos Señor Presidente; muchísimas Gracias.  
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donde van a meter la televisión, si le van a colocar una 
ire, de esas de parrillita, saliendo del 

parqueadero, así era que estaba funcionando la vez pasada, 
entonces modernizan, modifican, procuran mejorar la cede del 
Concejo y resulta que no tenemos señal de televisión, seria 

una facturita de 
tv o Teve -cable 

ni siquiera nosotros mismos podríamos vernos allí y mucho 
menos para poder trabajar el sistema de información que nos 
interesa. Un problema más grande todavía ingeniero a raíz d e 
la necesidad de trabajar en la televisión virtual, de la que 
hoy nos sentimos orgullosos, la Web, resulta que en el 

donde colocar los servidores, y como 
donde colocar los servidores, mucho menos 

donde vamos a ir a cablear, para poder hacer 
la distribución de señales y aun mas, no me puedo imaginar 
aquí a estos ingenieros corriendo con los cables al hombro, 
para poder sacar las señales en las plenarias y en las 

struimos y 
luego miramos a ver por donde metemos las redes, esta 

las vías, y luego 
meterle canalizaciones a las 

vías, esto es falta de planificación y usted que esta 
parte tecnológica, ojala nos ayude para que 

no cometamos esos errores; seré el primero en pararme y 
advertir que no………. No acepto que no nos traslademos hasta 
que no exista las garantías para funcionar, aquí por lo 

los pasillos, la 
gente ya nos puede ver, ya nos puede ver por internet, por 
la televisión virtual. Nos puede acompañar con los procesos 
de las herramientas como el chat etc. Pero irnos para allá 
nos toca retroceder, regúleme el tiempo y el ultimo punto 

a no extenderme, eso es lo que tiene que ver con la 
interactividad del sistema virtual del Municipio de 
Bucaramanga, algo comentaba mi antecesor, pero ya es hora de 
que podamos levantar todas esa ventanillas que tenemos, 

mucha gente, pudiendo 
hacerse las solicitudes de manera virtual, a través de 
formatos, todavía un poco atrasados en ese sentir, vale la 
pena que las solicitudes las formas, etc. Quiero preguntar 
como nos vamos a preparar, para eso que nos ganamos en 

a LIN con…… en el gobierno nacional, porque vamos a 
montar un centro de servicios integrados, y deberá estar 
articulado a la Alcaldía de Bucaramanga para que no se 
convierta en un receptor de quejas sino que puedan 

avés de un LIN 
puedan actuar inmediatamente al lugar donde se toman 
decisiones, esas eran mis inquietudes, me pase treinta 



 

La presidencia agradece la presencia del Ingeniero Oscar 
Eduardo  
por escrito a cada uno de los Concejales y a la Secretaria 
la respuesta. 
 
Continuamos señora Secretaria se levanta la sesión y se cita 
para mañana a las 2:
 
 
 
La Presidencia informa que a
convoca para mañana, mañana miércoles
P.M.  
 
 
 
 

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.
 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidenta,

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General,

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborado por    
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La presidencia agradece la presencia del Ingeniero Oscar 
y esperamos que est as inquietudes las haga llegar 

por escrito a cada uno de los Concejales y a la Secretaria 
la respuesta.  

Continuamos señora Secretaria se levanta la sesión y se cita 
para mañana a las 2:  PM.  

La Presidencia informa que a
convoca para mañana, mañana miércoles

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

La Presidenta,  

La Secretaria General,  
   

    : Liliana Patricia Ibáñez. 

ACTA 038  FOLIO 21 
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La presidencia agradece la presencia del Ingeniero Oscar 
as inquietudes las haga llegar 

por escrito a cada uno de los Concejales y a la Secretaria 

Continuamos señora Secretaria se levanta la sesión y se cita 

La Presidencia informa que a gotado el orden del día se 
convoca para mañana, mañana miércoles  12 de Abril. Hora

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

CAROLINA MORENO RANGEL  

   NUBIA SUÁREZ RANGEL 
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La presidencia agradece la presencia del Ingeniero Oscar 
as inquietudes las haga llegar 

por escrito a cada uno de los Concejales y a la Secretaria 

Continuamos señora Secretaria se levanta la sesión y se cita 

gotado el orden del día se 
12 de Abril. Hora  2:00 

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.  
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